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С О РЕ В Н О В АН И Е  
речнвков и сплавщиков

Вступая в навигацию четверто
го года семилетки, речники Обско
го пароходства и сплавщики ком
бината «Томлес» обязались до
срочно выполнить навигационный 
план.

По-ударному трудятся команды 
пароходов «Грибоедов» (капитан 
тов. Алюннн), «Маршал Гово
ров» (капитан тов. Соколов), 
«Жуковский» (капитан тов. Ивлев), 
теплохода «Донской» (капитан тов. 
Нифантьев) и другие. На перевоз
ке леса эти коллективы применя
ют передовые методы вождения 
судов, из рейса в рейс перекрыва
ют технические нормы скорости 
движения.

Умелыми плотоводами зареко- 
мёндовали себя экипажи пароходов 
«Маршал Шапошников» (капитан 
тов. Юхневич) и «Достоевский» 
(капитан тов. Зубарев). Обслужи, 
вая плотбища Усть-Чулымской 
сплавкоиторы, они своевременно 
доставляют большегрузные плоты 
на рейды погрузки, строго соблю. 
дают график движения плотов, не 
допускают потерь леса в пути.

Успешно выполняют обязатель
ства сплавщики Усть-Чаинского 
рейда Нарымской сплавной конто- 
рь1 . На этом рейде большинство 
барж грузится досрочно. В этом 
немалая заслуга крановщиков рей
да: мощные погрузочные крацы 
ПК-10 используют с полной на 
грузкой. За счет лучшей органи. 
зации труда, полного использова
ния техники коллектив рейда ре
шил отгрузить сверх навигацион
ного плана не менее 5 тысяч ку
бометров древесины.

Настойчиво борются за выпол 
нение обязательств сплавщики 
Парабельского и Ергайского лес 
промхозов, Белоярского сплавного 
участка Нарымской сплавкоиторы, 
Батуринского сплавучастка Усть- 
Чулымской сплавной конторы. 
Коллектив Батуринского участка 
Первым на Чулыме отправил по
требителям всю древесину зимней 
сплотки. Качество формирования 
плотов на рейдах участка отлич
ное.

Однако на многих рейдах и 
сплавных участках условия ком
плексного соревнования речников 
и сплавщиков не выполняются, в 
действиях речников и сплавщиков 
нет четкой согласованности, гра
фики подачи’ и отправки барж не 
соблюдаются. Велики простои 
флота и погрузочных механизмов.

Большое отставание допустили 
сплавщики Асиновского лесопере
валочного и деревообрабатываю
щего комбината. Они очень мед
ленно выгружают древесину, по
ступившую на рейды комбина
та. Вместо 10 тысяч кубометров 
леса по суточному графику асн- 
новцы выгружают из воды лишь 
7 —8 тысяч кубометров. Здесь из 
рук вон плохо организован труд, 
слабо используются механизмы. На 
рейдах комбината скопилось боль
шое количество леса в плотах. В 
результате сдерживается оборачи
ваемость такелажа, нарушаются 
сроки буксировки плотов со сплав
ных участков Верхнего Чулыма,

Сейчас на рейдах формирования 
Верхнего Чулыма скопилось около 
200 тысяч кубометров древесины 
зимней сплотки. Из-за нехватки 
такелажа бездействуют бригады на 
формировке плотов. Тревожное 
письмо пришло в редакцию нашей 
газеты из Зачулымского лесопунк
та Линевского леспромхоза: «Кол
лектив нашего лесопункта на два 
месяца раньше срока выполнил 
полугодовой план лесозаготовок,— 
пишут сплавщики тт. В. Терсков и 
В. Су зов, — мы неплохо подгото- 
вились к открытию навигации. Од
нако рост производительности тру
да на формировании плотов сдер
живает отсутствие такелажа. Сей. 
час на рейде лесопункта более 25  
тысяч кубометров древесины зим
ней сплотки. Если не принять 
срочных мер, лесопункт приоста. 
новит вывозку леса, так как все 
нижние склады забиты древеси
ной».

Низкими темпами ведут спло- 
точно.формировочные работы на 
реке Кеть сплавщики Нарымской 
сплавкоиторы. Здесь плохо ис
пользуется техника на рейдах 
формирования плотов. Очень пло
хо подготовили сплавщики к на
вигации Орловский рейд Орлов
ского сплавного участка. А ведь 
в эту навигацию его коллектив 
должен отправить в плотах пол
миллиона кубометров леса. Руко
водители Нарымской конторы 
своевременно не обеспечили рейд 
механизмами. Здесь не хватает лю. 
дей. Фактически в мае крупнейший 
рейд Прикетья бездействовал. На 
15 июня навигационный план 
здесь выполнен лишь на 12 про
центов. И сейчас на участке спла
чивают в сутки лцшь по 4.800 ку
бометров леса при норме 7 .200  
кубометров.

Велики простои буксирных теп
лоходов в ожидании готовых пло
тов на рейдах Прикетья. Так, теп. 
лоход «Чита» на Уткинском плот- 
бище простоял недавно более 6 су. 
ток. За это время он сМог бы от
буксировать плот объемом 4.000

СО РН ЯКИ -С  ПОЛЯ!
ВЫРАСТИТЬ ВСЕ, ЧТО ПОСЕЯНО

☆

кубометров от Утки до Тогура, на 
расстояние 500 километров. Де
сятки часов потеряли команды теп
лоходов на плотбищах «Анга», 
«Суйга», «Кузурово».

В июне большинство отгрузоч. 
ных-фейдов и причалов комбината 
«Томлес» не выполняет графика 
отгрузки леса, шпалопродукции и 
пиломатериалов. Речники Обского 
пароходства часто нарушают гра
фик подачи судов. В ожидании 
барж на рейдах простаивают мощ
ные краны ПК-10. Так, на рейдах 
Усть-Чулымской сплавкоиторы 
каждый из механизмов в июне без. 
действовал из-за отсутствия барж 
несколько сот часов.

В ожидании барж сотни часов 
простояли в июне коллективы от
грузочных рейдов Парабельского, 
Каргасокского леспромхозов, Мо- 
гочинского и Кетского лесозаво. 
дов.

На многих рейдах и сплавных 
участках плохо внедряют передо, 
вые методы лесосплава. Руководи, 
тели сплавных предприятий ком
бината слабо контролируют исполь
зование механизмов на сплаве, не 
принимают мер, чтобы устранить 
простои техники.

Наступает наиболее Трудный пе-. 
риод навигации. Чтобы ликвиди
ровать отставание и успешно вы
полнить обязательства комплексно
го соревнования, сплавщики и 
речники должны резко улучшить 
организацию труда, наладить чет
кое взаимодействие во всех пунк
тах погрузки и разгрузки леса. На 
каждом рейде и сплавном участке 
необходимо устранить простои 
станков и механизмов, строго кон
тролировать их работу, использо
вать все возможности для ускоре
ния темпов отгрузки древесины.

Томский эксплуатационный уча
сток Обского пароходства, работ
ники пристаней, ремонтно-эксплуа
тационных баз, экипажи судов 
должны улучшить использование 
флота, строго по графику ставить 
баржи на погрузочные рейды и 
причалы, шире внедрять передо
вые методы на перевозках леса в 
плотах и на судах.

Необходимо регулярно прове
рять выполнение обязательств 
комплексного соревнования речни. 
ков и сплавщиков, немедленно 
устранять вскрытые недостатки, 
шире развернуть социалистическое 
соревнование на лесосплаве за 
досрочное выполнение навигаци
онного плана.

По принципу: так спокойнее
ПОЧЕМУ СДЕРЖИВАЮТ ИНИЦИАТИВУ ИНСПЕКЦИЙ 
НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ В БАКЧАРСКОМ РАЙОНЕ?

у  кузницы  на центральной усадь
бе колхоза «Россия» Бакчарского 
района тракторист В . Чернышов со
бирает сцепку борон к  трактору «Бе
ларусь». Он готовится к  боронова
нию всходов кукурузы . Но легких 
борон, применяемых для обработки 
посевов, на полный агрегат не хвата
ет. Молодой механизатор вопроси
тельно смотрит на агронома тов. 
Черкашину и  прицепляет к  трактору 
тяжелую борону.

—  Поезжай, а то до вечера не со
берешься, —  командует агроном.

Кукурузное поле раскинулось сра
зу же за поселком. Рядки  кукурузы  
еще не успели четко обозначиться. 
Осот, молочай и  другие сорняки— к у 
да заметнее. Они хорошо укорени
лись и  после боронования часто оста
ются невредимыми. В  то же время 
многие ростки кукурузы  поврежда
ются, засыпаются землей.

Изготовить легкие деревянные бо
роны для обработки кукурузы  и  са
харной свеклы было поручено брига
диру тов. Кривову. Но к  этому no t 
ручению он отнесся наплевательски, 
а агроном тов. Черкашина и заме
ститель председателя колхоза тов. 
Круглов не проверили, выполнил ли 
он поручение.

—  Думали, —  признается тов. 
Кривов, —  без них обойдемся.

Не лучше руководители колхоза 
относятся к  возделыванию сахарной 
свеклы и картофеля. Во второй 
бригаде, например, посеяли 3 гектара

сахарной свеклы. Свекла дала друж
ные всходы. Нужно было немедленно 
взрыхлить землю, обработать свеклу 
ядохимикатами. Но за развитием по
севов в бригаде никто не следил, и 
корнеед уничтожил их.

На центральной усадьбе колхоза 
посеяно 7 гектаров свеклы. После 
дождей на поле образовалась корка. 
Землю нужно было проборонить. Это
го не сделали. Всходы свеклы полу
чились изреженными. Зато осот встал 
во весь рост. Если  его не уничто
ж ить, то и  на этом участке свекла 
может погибнуть.

Вот поле, где посажен картофель. 
Здесь часто попадаются целые бороз
ды, в которых семена не засыпаны 
землей. На поверхности лежит до 
20  процентов картофеля. Неужели 
никто в колхозе не заметил низкого 
качества сева? Где же были ин
спектора народного контроля?

Оказывается, инспекция народного 
контроля к  работе еще не приступи-

ПЕРВЫЕ ГЕШРЫ ТРАВ 
СКОШЕНЫ НА СЕНО

Колхозники сельхозартели «Крас
ное знамя» Ш егарского района 26 
июня начали заготавливать сено. В 
первый день тракторист Л. Селива
нов скосил более 10  гектаров трав 
сцепом из трех сенокосилок.

П. СТОЯНИИ.

Т Е М П Ы  В О З Р О С Л И

Рабочие Сборнской фермы совхоза 

«Коломинский» Чаинского района 

заложили более 70  тонн силоса. До 

26  июня косили траву вручную. Сей

час в работу включена техника. На 
скашивании трав используются трак
торы Д Т-20 и «Беларусь». Темпы 
заготовки кормов резко повысились.

Ежедневно рабочие закладывают по 
2 0 — 30 тонн силоса.

Со вчерашнего дня на механизиро 
ванную заготовку силоса перешли 
рабочие Леботерской фермы. На за' 
готовке кормов здесь работает звено 
из 9 человек.

А. СМЫШЛЯЕВ.

ла. Лишь несколько дней тому назад 
после еще одного напоминания в 
колхозе в пожарном порядке избрали 
15 инспекторов. Но проинструкти
ровать их забыли.

Принципы  организации инспек
ций народного контроля, их права и 
обязанности изложены в положении 
о работе инспекции. Но его в колхо
зе, не читая, отдали на хранение 
бухгалтеру, а та закрыла документ 
в стол.

Не начали действовать инспекции 
народного контроля и  в колхозах 
имени Еирова, «Восход», «Родина».

Большинство избранных инспек
ций народного контроля не разделе
но на отраслевые группы , не утвер
ждены руководители инспекций. А  в 
колхозах «Прогресс», имени Ждано
ва, имени Калинина народные ин
спекции до сих пор не избраны.

Такое положение не случайно. В  
райисполкоме не придают серьезного 
значения деятельности инспекций 
народного контроля. Работой народ
ны х инспекторов там никто не руко
водит. А  руководители ряда колхо
зов считают, что без инспекций спо
койнее.

Председатель колхоза тов. Кош ка
рев уже две недели под всякими 
предлогами оттягивает собрание по 
выборам народных инспекторов. 
Сельский Совет безучастно взирает 

на это.
На уходе за посевами и заготовке 

кормов дорог каждый час. Нельзя 
Допускать, чтобы сорняки наступали 
на урожай. Члены инспекции народ
ного контроля колхоза имени XX I 
съезда КП СС Кожевниковского рай
она и колхоза имени Кирова^Асинов
ского района взяли под свой конт
роль заготовку кормов и уход за по
севами. И  руководители колхозов 
Бакчарского района должны изме
нить свое отношение к  инспекциям 
народного контроля. Райисполком 
обязан по-боевому организовать их

А. КАРАТАЕВ.

Совет инспекции народного контроля Шегарского района в 
период массовой проверки ухода за посевами и организации 
S o B K H  кормов направляет своих членов в полеводческие 
бригады колхозов и на фермы совхоза для оказания помощи 
инспекциям народного контроля в их работе.

На снимке: член совета инспекции народного контроля тов. 
Селиванова (крайняя слева), старший инспектор народного кон
троля Монастырской фермы совхоза «Россия» тов. Осипов, 
председатель Монастырского, 
сельсовета тов. Кудрявцев и ра. 
ботиик фермы осматривают 
плантацию свеклы.

Фото А. Васильева.

Сенокосилки 
и силосные комбайны 

на приколе
Давно наступила пора заготовки 

Кормов, но в Бакчарском районе к 

силосованию приступили только три 

колхоза из тринадцати.

Не заготовлено ни одного десятка 

тонн силоса в колхозах Парбигского 

района.
Техника, предназначенная для за

готовки кормов, ремонтируется очень 

медленно. Подготовлена к  работе 

только половина силосоуборочных 

Комбайнов, немногим более полови

ны  —  сенокосилок.
В  этом году многие хозяйства 

Бакчарского и Парбигского районов 
получили косилки-измельчители мар
ки  КИ П -1 ,4 . Но пока ни одна из 
них не опробована в работе.

Н. ШЕРСТНЖ, 
редактор межрайонной газеты 
«Ленинское знамя», 
с. Парбиг,

Г А Р А Ж "
А В Т О П А Т
ЛЕНИНГРАД, 25 июня. 

(ТАСС). Архитектурно-техниче
ский совет Ленинграда одобрил 
эскизный проект гараша-автома- 
та, рассчитанного на тысячу 
легковых автомобилей-такси.

— Это будет первый в нашей 
стране гараж такого рода, 
рассказал корреспонденту
ТАСС один из авторов проекта 
главный инженер Ленинградско
го управления автомобильного 
транспорта С. А. Федоров. 
Почти все операции, связанные 
с обслуживанием и хранением 
автомобилей, здесь выполнят 
механизмы. Они вымоют авто
машину, поставят ее на линии 
ежедневного и так называемого 
первого технического обслужи
вания.

Затем специальная каретка 
доставит автомобиль к подъем
нику, который поднимет его на 
определенный этаж. Здесь ка
ретка поставит автомашину 
точно на свое место. К опреде
ленному часу автомобиль будет 
так же доставлен на площадку 
отправления. Для этого потре
буется всего одна—две минуты.

В гараже будут установлены 
телевизионные камеры для кон
троля производственных про
цессов.

Полнее использовать большие возмож ности  ненерноземной зоны
МОСКВА, 26  июня. (ТАСС). Сего

дня в Большом Кремлевском дворце 
открылось совещание работников 
территориальных производственных 
управлений Центра РСФ СР —  Брян
ский, Владимирской, Ивановской, Ка
лининской, Калужской, Костром
ской, Московской, Рязанской, Смо
ленской, Тульской и  Ярославской об
ластей.

Б  работе совещания участвуют 
начальники территориальных произ
водственных управлений, парторги, 
комсорги, инспектора-организаторы, 
редактора газет, руководители пар
тийных, советских, комсомольских, 
профсоюзных и сельскохозяйствен
ны х органов, представители союзных 
и республиканских министерств и 
ведомств и  другие работники —  все
го 1 .500  человек.

На совещании присутствуют го
сти из областей и  автономных рес
публик Северо-Западной и  Волго- 
Вятской зон.

Бурными аплодисментами встреча
ют участники совещания появление 
в президиуме товарищей Г. И. Воро
нова, А. П . Кириленко, Д. С. Полян
ского, Н . С. Хрущева.

С докладом о первых итогах рабо 
ты  территориальных производствен
ны х управлений и задачах по вы
полнению решений мартовского Пле
нума Ц К  КП СС выступил член Пре
зидиума Ц К  КПСС, первый замести
тель председателя Бюро Ц К  КПСС по 
Р()ФСР Г, И, Воронов.

Коммунистическая партия и  Совет
ское правительство, говорит тов. Во
ронов, повседневно и  неустанно забо
тятся о подъеме сельского хозяйства^, 
о создании необходимых условий 
для успешного выполнения задач, по
ставленных Х Х П  съездом партии и 
мартовским Пленумом Ц К  по резкому 
увеличению производства сельскохо
зяйственных продуктов.

Работники сельского хозяйства 
полны решимости быстрее выполнить 
поставленную партией задачу боль
шой исторической важности —  соз
дать в стране изобилие продуктов 
питания для населения и сырья для 
промышленности. Ярким  подтверж
дением этого является весна нынеш-
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Совещание работников территориальных управлений 
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ж ж
него года. Вдохновленные реш еш ями  
X X II  съезда партии, колхозники и  ра
ботники совхозов успешнее, чем в 
прошлом году, справились с весен
ним севом, взамен малоурожайных 
культур  значительно расширили по
севы кукурузы , сахарной свеклы, го
роха, кормовых бобов. Заложена 
прочная основа для получения высо
кого урожая, для резко-го увеличения 
производства кормов.

Этому содейство-вали новые сель
скохозяйственные органы •=- боевые 
штабы управления колхозным и сов
хозным производством.

В  настоящее время повсеместно 
складываются хорошие виды на уро
жай. Но, предупреждает тов. Воронов, 
самообольщение первыми успехами 
может привести к  нежелател^>ным ре
зультатам. Местные партийные, со
ветские, сельскохозяйственные орга
ны и прежде всего работники терри

ториальных производственных управ 
лений, чтобы закрепить успех, долж 
ны  проявить больше напряжения, 
оперативности и деловитости в рабо 

те.
Тов. Воронов говорит далее о роли 

территориальных управлений в раз 
решении грандиозных задач по раз
витию сельского хозяйства, и  преж
де всего задач нынешнего года.

Российская Федерация уже в этом 
году должна довести производство 
зерна до 6,2 миллиарда пудов против 
4 ,6  миллиарда в 1961  году, мяса в 
убойном „весе —  до 5,1 миллиона 
тонн против 4 ,5 , молока —  до 38,1 
миллиона тонн против 34 ,5 . Намно
го должно возрасти производство тех
нических культур, картофеля и  ово
щей.

В  настоящее время, отмечает тов 
Воронов, важно организовать тща
тельный и своевременный уход за по
севами, особенно кукурузы , сахарной 
свеклы и бобовых культур. В  теку
щем году следует пойти ра дальней
шее расширение посевов озимых

Необходимо повысить урожайность,' 
которая в Центральном экономиче
ском районе еще крайне низка.

Задача партийных, советских и 
сельскохозяйственных органов, всех 
тружеников колхозов и совхозов -—  
хорошо подготовиться и  образцово 
провести уборку урожая.

Центральная нечерноземная зона 
^  это район развитого молочного ж и
вотноводства. Колхозы и совхозы 
этой зоны призваны обеспечить моло 
ком и молочными продуктами Моек 
ву  и другие крупные промышленные 
центры. Важным резервом увеличе
ния производства мяса в этой зоне 
является развитие свиноводства. Об
ласти центра располагают также бла
гоприятными условиями для разведе
ния высокопродуктивных мясо-шер
стны х и  романовских овец, имеют 
весьма благоприятные условия для 
разведения птицы, особенно водопла
вающей.

Наряду с положительной работой в 
деятельности территориальньк про
изводственных управлений докладчик 
отмечает и серьезные недостатки. 
Некоторые областные и территори
альные управления вместо того, что
бы организовать работу на полях^ 
фермах, занимаются заседательской 
суетней и бумаготворчеством. А  это, 
подчеркивает тов. Воронов, самое 
опасное в работе новых управлений.

Тев. Воронов далее останавливает
ся на высокой организаторской роли 
парторгов, комсоргов. Они призваны 
прежде всего мобилизовать массы  на 
inoflbcM сельского хозяйства, на’, у с 
пешное выполнение планов производ
ства и  заготовок зерна, мяса, молока 
и  других продуктов. Главное внима
ние нужно сосредоточить на повыше
ние коммунистической сознательно
сти сельских тружеников, на то, 
чтобы каждый коммунист и комсомо
лец был в авангарде борьбы за рез
кое увеличение- производства сель
скохозяйственных продуктов.

Докладчик выражает уверенность 

в том, что партийные организации и 

новые органы управления сельским 

хозяйством районов Центра, как  и 

других районов республики, добьются 

быстрого подъема всех колхозов и 

совхозов зоны, с честью выполнят 

свой долг перед Родиной!

Начальник Раменского совхозно
колхозного территориального управ
ления Московской области А. Т1̂  Гер- 
мацкий, первым выступивш ий в 
прениях, сказал, что одной из ве
дущ их отраслей совхозов, часть зе 
мель которых расположена на пой
мах Москвы-реки, Оки и̂  Яхромы, 
является овощеводство. Пойыы^стали 
подлинными фабриками овощей. Все 
совхозы и колхозы занимаются так
же молочным животноводством, от
кормом свиней и разведением птицы

Совхозы и колхозы зоны уже i 
этом году достигнут первого рубежа 
по производству мяса и получат его 
на к аж д ы е . сто гектаров пашни по 
79 центнеров и на сто гектаров дру
гих угодий —  по 17 центнеров. Про 
изводство молока на сто гектаров 
угодий составит 520  центнеров.

Тов. Гермацкий внес предложение 
использовать тепловые отходы под
московных предприятий для строи
тельства новых крупны х тепличных 
комбинатов. Это позволило бы увели
чить площадь теплиц в ближайшие 
два— три года до двух миллионов 
квадратных метров и значительно 
увеличить производство ранййх ово
щей.

О работе нового звена партийного 
аппарата говорил на совещании пар
торг обкома КП СС  в Почепском про
изводственном управлении Брянской 
области И. Т. Деменьшин. Здесь ис
ключительно большое значение при
дается распространению и- внедре
нию передовых способов ведения

производства. Опыт «маяков» осве 
щается в межрайонной газете на 
специальных страницах-плакатах, 
в отдельных листовках и  бое
вых листках. В  опытно-показатель
ны х хозяйствах проводятся практи
ческие семинары. Сейчас все силы и 
средства направлены на то, чтобы i 
успешно провести летние полевые 
работы, увеличить производство про
дуктов сельского хозяйства, с честью 
справиться с большими задачами, 
поставленными партией.

Инспектор-организатор Ковров- 
ского территориального управле
ния Владимирской области А. М. Ры
чагов поделился с участниками со
вещания опытом работы. Чтобы ра
циональнее использовать время, он 
составил для себя перспективный 
план, рассчитанный на весь Г9Д. 
Почти всё время инспектор нахо
дится -в колхозах. Свою- работу 
А. М. Рычагов .начал с. наиболее от
стающего колхоза .«Нестерковский».
В  этом хозяйстве были низки удои 
молока. По инициативе инспектора- 
организатора правление установило 
оплату труда доярок в зависимости 
от количества ' надоенного молока и 
его жирности. На фермах созданы 
лаборатории для определения жир
ности молока. Упорядочен учет. На
дои возросли в полтора раза. Прове
дены другие организационные меро

приятия.
На совещании выступили началь

ник Ивановского областного управ
ления производства; и  заготовок сель
скохозяйственных ’ продуктов И. С. 
Морозов, председате.чь колхоза «1-е 
Мая» Калужской области Г. Н. Пруд
ников, редактор Межрайонной газеты 

«Волжская новь», Костромской обла

сти Б. Т. Баблюк, инспектор-органи

затор' Тейковского территориального 

управления Ивановской области 

О, С. Козлова и другие.

Все они единодушно одобряли соз

дание территориально-производст

венных управлений, которые за ко- 

рот;кое время сумели сдать боевыми 

штабами по руководству колхозным

и совхозным производством, намеча

ли пути дальнейшего развития сель

ского хозяйства Центральной зоны 

РСФ СР.

МОСКВА, 27 июня. (ТАСС). Сего

дня в 10  часов утра в Большом 

Кремлевском дворце возобновило 

свою работу совещание работников 

территориальных производственных 

управлений центральных областей 

Российской Федерации.

Бурны ми  аплодисментами встре

чают участники  совещания появле

ние -в президиуме товарищей Л. И. 

Брежнева, Г. И. Воронова, А. П. К и 

риленко, 0 . В. Куусинена, А. И. 

Микояна, Д. С. Полянского, М. А . 

Суслова,- Н. С. Хрущева, Н. М. 

Шверника; В. В . Гришина, П . Н. Де- 

мичева^ Л. Ф. Ильичева, Б. И. По

номарева, А. И. Шелепина.

Продолжается . обсуждение докла
да о .первых, итогах работы террито
риальных производственных управ
лений и задачах по выполнению ре
шений мартовского Пленума Ц К  
КПСС. Слово получает директор сов
хоза «Кленово— Чегодаевр» Москов
ской области А, А. Барбашов.

С речью на совещании выступил 
тепло встреченный участниками со- 

. вещания Первый, секретарь Ц К  
'КПСС,'Прёдседадель Совета Минист
ров СССР товарищ Н. С. Хрущев.

МОСКВА, 27  июня. (ТАСС). Сего
дня в Большом Кремлевском дворце 
закончилось совещание работников 
‘ территориальных производственных 
управлений . центральных областей 
Российской Федерации. Е го  участ- 
;ники обсудили первые итоги ^работы 
производственных управлений, на
метили. конкретные меры по успеш 
ному выполнению решений мартов
ского Пленума Ц К  КПСС.

Все выступающие единодушно 
одобрили создание территориальных 
производственных управлений, вне
сли ряд конкретных предложений по 
дальнейшему улучшению их работы.
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Партийная жизнь

Опорный пункт 
пропагандистской 

работы
в  начале минувшего учебного го 

да в сети партийного просвещения 

при парткоме совхоза «Чаинский 

был организован кабинет политиче

ского просвещения на общественных 

началах. Заведующим его утвердили 

молодого коммуниста, библиотекаря 

по образованию, Александру Яков 

левну Митрофанову.

При кабинете создан методиче

ский совет из 5 человек. В  его со 

став вошли директор совхоза тов 

Еасперович, директор . восьмилетне!: 

школы тов. Гонюков, учительница 

тОв. Семерякова, заведующий Гри- 

ш кинской сельской биб.1 Иотекой тов 

Побежимов и  заведующая кабинетом,

: Все они опытные пропагандисты. За 

каждым из них закрепили опреде

ленный участок работы.

Члены совеЛа обеспечивали про

пагандистов учебными планами, под

бирали для них литературу, прово

дили индивидуальные консультации. 

План очередной темы, в котором ука

зывались вопросы и список реко

мендуемой литературы, регулярно 

вывешивался на видном месте. Та

кой план нужен был не только про

пагандистам, но и слушателям. Лите

ратура к  теме выставлялась на спе

циальном стенде; Старший методист 

совета тов. Касперович системати

чески давал консультации.
В  январе было проведено теоре

тическое собеседование с пропаган
дистами по теме «Создание мате
риально-технической базы коммуниз
ма —  главная экономическая задача 
партии и советского народа». После 
обсуждения вопросов темы пропаган
дистов познакомили с итогами 1961  
хозяйственного года в совхозе и за
дачами, стоящими перед совхозом в 
1 9 6 2  году.

Член методического совета тов. 
Семерякова дала пропагандистам ряд 
рекомендаций о том, какие нагляд
ные пособия следует использовать 
при изучении обсуждаемой темы. 
Заведующая кабинетом тов. Митро
фанова сделала обзор литературы по 
этой теме.

По мнению пропагандистов, такое 
собеседование способствовало более 
глубокому изучению темы, помогло 
л у ч ш е . подготовиться к  очередным 
занятиям.

Позднее для пропагандистов бы
ла .организована теоретическая кон
ференция по теме: «Формирование
коммунистических общественных от
ношений —  важная задача строи
тельства коммунизма». С  докладами 
на конференции выступали пропа
гандисты.

По следующим темам были органи
зованы групповые и индивидуальные 
консультации.

На собеседованиях, и конфе
ренциях пропагандисты обмени
вались опытом своей работы. Члены 
методического совета внимательно 
прислушивались к  замечаниям про
пагандистов, помогали ИИ устранять 
недостатки. Они регулярно бывали

на занятиях в круж ках, на месте 
оказывали помощь их руководите
лям. Они делали, подробные записи о 
прошедших занятиях в специальной 
тетради. В  тетради описан опыт луч
ш их пропагандистов.

Большую работу проводит кабинет 
с агитаторами. Для них регулярно 
организуются семинары; агитаторы 
знакомятся с важнейшими событиями 
внутренней и международной жиз
ни Советского Союза, получают ин
формацию о хозяйственной деятель
ности совхоза, о задачах тружени
ков на ближайший период. На одном 
из семинаров обсуждался опыт луч
ш их агитаторов тт. Булгакова, Кова
лева. Регулярно вывешивается план 
докладов и бесед на предстоящий 
месяц. Агитаторы, как  и  пропа
гандисты, являются частыми по
сетителями кабинета. Приходят 
они затем, чтобы посоветоваться, 
по какой теме целесообразно прово
дить очередную беседу, получают ме
стный материал, знакомятся с но
винками политической, сельскохозяй
ственной и  художественной литера
туры.

Для лекторов члены совета прово
дят индивидуальные консультации, 
оказывают им помощь в подборе ли
тературы. Здесь имеется специальная 
полка,' на которой-'выставлены- бро
шюры: «Связь лекционной пропа
ганды  с жизнью», «Советы начи
нающему лектору», «О языке лек
тора», «Каким должно быть публич
ное выступление» и  другие.

Оформлено несколько различных 
папок с журнально-газетными мате
риалами о передовом опыте сель
ского хозяйства и опыте аги
тационно-пропагандистской рабо
ты . Имеются выставки литературы; 
«План великих работ», «Труд —  
дело чести», «О коммунистиче-* 
ском воспитании», по вопросам науч
ного атеизма, о международном по
ложении и т. д.

Кабинет не ограничивает свою 

работу только центральной усадьбой 

совхоза. Были проведены те

матические вечера, посвященные 

92 -й  годовщине со дня рождения 

3. И. Ленина, на фермах совхоза. На 

Свет.чянской и  Добринской фермах с 

животноводами проведены два тема

тических вечера: «Ради чего ты

трудиш ься?» и «Твои резервы, ж и

вотновод».

Но были в работе кабинета и  недо

статки. Например, не было постоян

ного контроля за деятельностью всех 

пропагандистов. Члены методическо

го совета побывали на занятиях не 

во всех круж ках. В  круж ках быливсех круж ках, ь  круж ках 

случаи переноса и  даже срыва за

нятий, но совет и партком не всегда 

своевременно на это реагировали.

Сейчас кабинет ведет подготовку 

к  новому учебному году в сети пар

тийного просвещения, оказывает 

действенную помощь парткому в 

пропаганде материалов XX II съезда 

КПСС среди тружеников совхоза.

И. ТЕЛЬНОВ.

IP УКРАИНСКАЯ ССР. 
На заводскую обкатку 
из акеперимвнтального 

II цеха Харьковского трак- 
II торного завода вышли 
щ опытные образцы мощ 

' ных колесных тракторов 
Т-125 с дизельным 
двигателем в 130 лоша 
диных сил.

Новые машины будут 
использованы на пахоте, 
севе, культивации, бо
роновании и уборке, а 
осенью и зимой —  на 
транспортных работах. 
Скорость трактора на 
пахоте от 4 до 9 нило- 
метров в час, транспорт
ная скорость с прицепом 
грузоподъемностью в 10 
тонн —  30— 35 кило
метров в чае.

На снимке; заместитель главного 
конструктора по тракторам-тягачам 
А. А. Сошников (в центре) и инже
нер-исследователь Н. А. Девичев бе
седуют со слосарем-испытатолем 
И. П. Бражником после первых за
водских испытаний трактора 
Т-125.
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Делом ответим на Обращение ЦК КПСС и Совета И^цниош^ов СССР
ко всем труженикам деревни

в счет второго 
полугодияКУРС НА НОВЫЕ РУБЕЖ И

На

Наши интервью

лесны х  
делянах 

“ ТДТ-75
Два года назад по заданию Го

сударственного научно-техниче
ского комитета при Совете М и
нистров СССР в лесосеках Тими
рязевского леспромхоза комбина
та «Томлес» успешно прошли ис
пытания новые трелевочные трак
торы Т Д Т -75, изготовленные Ал
тайским тракторным заводом. Тре
левочные машины хорошо заре
комендовали себя в производст
венных условиях и получили вы 
сокую оценку лесорубов.

В  беседе с нашим корреспон
дентом главный механик комбина
та «Томлес» тов. Т иу  рассказал: 

—  Недавно коллектив Алтай
ского тракторного завода при
ступил к  серийному вы пуску  но
вых машин. ТДТ-75 отличается от 
трактора ТД Т -60  повышенной ма
невренностью и проходимостью, 
более удобен в управлении. Кон
структоры завода увеличили мощ
ность двигателя, усовершенство
вали многие узлы  и агрегаты.

На ТДТ-75 использованы гусе
ницы со специальными шпорами 
—  грунтозацепамй, которые уве
личивают сцепление машин с 
грунтом. Применение таких гу 
сениц повысило проходимость 
трактора. На новой машине уве
личены оси направляющих колес, 
усилено крепление борт-редукто
ров, установлен более прочный 
рабочий щит.

Трелевочные тракторы ТДТ-75 
уже поступают в леспромхозы на
шей области. Недавно комбинат 
«Томлес» направил новые маши
ны  лесорубам Уткинского, Пара- 
бельского, Белоярского, Колпа- 
шевского. Орловского и других 
предприятий. Сейчас в наш их ле
сосеках работает около 80  трак
торов ТДТ-75.

Многие механизаторы успешно 
освоили новую машину. Как  ста
рых знакомых встретили новые 
машины лесозаготовители Тими
рязевского леспромхоза, которые 
первыми в стране дали им путев
к у  в жизнь. Малые комплексные 
бригады трактористов Николая 
Щелгачева, Николая Куряева, 
Сергея Блинова, Бориса Иваниц
кого используют ТД Т-75 не толь
ко на трелевке леса, но и на по
грузке древесины крупны ми па
кетами. Особенно высоких показа
телей добилась бригада Николая 
Щелгачева. Каждую смену при 
норме 46 кубометров она заготав
ливает и отгружает на нижний 
склад по 6 0 — 70  кубометров ле
са. Бригада занимает одно из пер
вых мест в областном соревнова
нии механизаторов.

Коллектив Тимирязевского лес
промхоза продолжает, поддержи
вать производственную дружбу с 
алтайскими тракторостроителя
ми. Конструкторы завода решили 
снабдить ТДТ-75 более прочным 
мостом. Сейчас две трелевочные 
машины с мостом новой конструк
ции испытываются в лесосеках 
леспромхоза.

Обращение Ц К  КПСС и Совета 
Министров ко всем труженикам де
ревни вызвало новый творческий 
подъем у  членов нашей сельхозарте
ли. На всех участках сельскохозяй
ственного производства они напря
женно трудятся, стремясь быстрее 
претворить в жизнь решения XX II 
съезда КПСС и мартовского Пленума 
Ц К КПСС. Изучение материалов XX II 
съезда КПСС, мартовского Пленума 
Ц К КЦСС, выступлений Н . С. Х р у 
щева 'н а  зональных совещаниях по
могло нам вскрыть новые резервы 
в увеличении производства и прода
жи государству продуктов сельского 
хозяйства.

На совещании работников сель
ского хозяйства Украины  Н. С. Х р у 
щев призвал тружеников села уже в 
этом году откормить и продать госу
дарству по одной свинье на два гек
тара пашни.

Партийная организация, правле
ние колхоза изучили возможности 
дальнейшего развития свиноводства 
в артели. Этот вопрос был обсужден 
на партийном собрании. По предло
жению коммунистов правление кол

хоза организовало поточно-конвейер
ное выращивание свиней.

Перестройка свиноводства откры- 
'ла новые резервы в увеличении про
изводства мяса в колхозе.

Бригада комсомольца В. Тарбеева 
взяла обязательство откормить за* 
год и продать государству 1.000  сви  
'Ней —  по одной свинье на 2 гекта
ра пашни.

Очень ощутимым резервом для 
дальнейшего развития колхозного 
производства явилось повышение 
закупочных цен на мясо. Правле
ние, партийная организация наме 
чают меры для того, чтобы быстрее’ 
достичь первого рубежа —  полу 
чить 75  центнеров мяса на каждые 
100  гектаров пашни и  16 центнеров 
на 100  гектаров других сельскохо
зяйственных угодий.

Выполнение этой задачи требует 
большого напряжения сил. Ведь в 
прошлом году в колхозе получено 
только по 30  центнеров мяса на 
100  гектаров пашни. Обязательства 
по производству и продаже государ
ству мяса успешно выполняются 
Каждый месяц бригада тов. Тарбе-

,,ЕЛ0ЧКА“-Х0Л0ДМЬНИК
НЕЖИН (Черниговокая об

ласть), 26 июня. . (ТАСС). На 
фбрме закончилась дойка коров. 
Но молоковоз почему-'го не при
был. Как сохранить продукцию? 
Этот вопрос больше не будет 
тревожить животноводов. Их вы
ручит «елочка»-холодильник..

Такие агрегаты начал вьшу- 
скать .местный машиностроитель
ный завод. Молоко по общему

трубопроводу поступает в охла
дитель-очиститель, а из него пе
рекачивается в танк-термос ем
костью две тысячи литров, где 
Продукция отлично сохраняется 
больше суток.

Завод изготовит в этом году 
600 «елочек» в новой комплек., 
тации. 150 устайово-к с холо
дильниками уже отправлено 
южным районам страны.

Томские кабельщики-участники 
Всесоюзного совещания

Группа сотрудников Томско
го научно-исследовательского 
института кабельной промыш
ленности в составе: главного
инженера тов. Харина, ведущих 
инженеров тт. Садыкова, Ка- 
куркина, Машукова и начальни
ка лаборатории автоматики 
т. Рудниковича побывала в 
Ташкенте. Она принимала уча
стие В работе второго Всесоюз
ного совещания кабельщиков.

На совещании рассматрива
лись вопросы механизации и 
автоматизации кабельного про
изводства, разработки и выбора 
Схемы строительства резиноде- 
лательных цехов для кабельных 
заводов. Выл также заслушан 
интересный доклад по автомати
ческому учету выработки пред

приятия с помощью счетноре
шающих устройств.

На совещании с рядом док
ладов выступили томичи. Так, 
тов. Харин доложил о комплек
сной автоматизации и механиза
ции эмальпроизводства в Том
ске, а также о разработанном 
и изготовленном в ТомНИИКП 
приборе для контроля эмаль, 
провода по точечным поврежде
ниям. Один опытный образец 
этого прибора заинтересювал за
вод «Молдавкабель», второй на. 
правлен на «Амуркабель».

Доклад, посвященный вихре
вому сепаратору, сделал один из 
его авторов— ведущий инженер 
т. Садыков. Этот агрегат реко
мендован к внедрению в произ
водство.

После выступления газеты , Красное знамя"

Тов. Вандышев 
заверяет.

в  начале июня в «Красном зна
мени» была опубликована коррес
понденция рейдовой бригады газе
ты о том, как проходит ремонт 
производственных помещений я 
оборудования на Томском мясоком
бинате. В корреспонденции отме
чалось, что в результате плохой 
организации труда, а также слабо
го контроля руководителей пред
приятия ремонтные работы отстают 
от графика.

Корреспонденция была обсужде
на на открытом партийном собра
нии. Признав правильной критику 
газеты, руководители предприятия 
заверили, что они примут меры для 
улучшения организации ремонта. 
Как же они держат свое слово?

— Ремонт идет полным ходом, 
— ответил директор комби
ната тов. Вандышев. — Я взял на 
себя руководство этим делом, а 
главный инженер тов. Матвеева за
нимается производственным про
цессом.

Энергичный тон тов. Вандышева 
производит хорошее впечатление.

Проходим в колбасный цех. 
Здесь наглядно видно, что критика 
недостатков пошла на пользу. По
мещение цеха выглядит как новое. 
Стены оштукатурены и покрашены. 
Приведено в порядок оборудова
ние. Вот только побуревшие бата
реи отопительной системы портят 
общий вид.

Но в коридоре цеха — неожи-

• • •

данный «сюрприз». Коридор заво
локло дымом.

— Невозможно работать в такой 
дымовой завесе, — жалуются 
работницы, обслуживающие коп
тильные камеры.

— Вентиляцию еще не успели 
сделать, — объяснила главный ин
женер тов. Матвеева.

Так омрачилось хорошее наст
роение, навеянное заверениями тов. 
Вандышева.

А в холодильном цехе и вовсе 
было утрачено доверие к заверени
ям днрекюра. По графику здесь 
ремонт следовало закончить к 20 
июня. Но и 26 июня работы было 
непочатый край. Еще не начали 
асфальтирование полов, не закон, 
чили изоляцию стен холодильника.

Медленно идет ремонт и в жи
ровом цехе. Возвели стены, а даль
ше дело приостановилось. Для по
крытия не оказалось плит. Руково
дители комбината затрубили трево
гу. Как будто раньше они не зна
ли, что потребуются плиты. Совнар
хоз дал распоряжение одному из 
предприятий строительной индуст
рии продать комбинату такие пли
ты.

Руководители комбината не мо
гут пожаловаться, что им не помо
гают в ускорении ремонта. Они по
лучили все необходимые материа 
лы. Задержка в ремонте — резуль' 
тат их неоперативного руководства 
им.

С. ХОДОР.

l e  Л  м  н  И  С  Л У Н Ы
Со времен каменно

го века люди находят 
на поверхности Земли и 
в почве странные черь 
ные и зеленые стекла, 
напоминающие по фор
ме шары, яйца, груши, 
луковицы, тарелки. Это 
тектиты. Размер ' их 
достигает нескольких 
сантиметров. Около 
150 лет ученые спори
ли о происхождении 
тектитов. Еще недавно 
число сторонников Нем
ного образования тек
титов было очень вели
ко: считалось, что они 
возникли при пожарах ■ 
или взрывах. .Сейчас 
положение изменилось. 
Новые методы исследо
вания с применением 
быстродейству ю щ и х 
очетноэлектронньк ма»

шин и точного физико
химического анализа 
позволили доказать 
космическое происхож
дение тектитов.

Австралийские и аме
риканские ученые, ра
ботая в области аэроди
намики, установили, 
что характерная форма 
тектитов зависит от ус
ловий их прохождения 
сквозь земную атмо
сферу. При скорости 
движения 10— 13 кило
метров в секунду и по
лете под углом от 6 до 
17 градусов к горизон
ту тектиты, согласно 
расчетам, неминуемо 
должны были стать 
временными спутника
ми Земли, совершить 
оборот вокруг нее один 
или несколько раз, а

затем сойти с орбиты и 
выпасть над определен
ным районом земного 
шара. Именно так. оче
видно, возникли тыся
чекилометровые тектит- 
ные поля в Австралии, 
Индонезии, Индо-Ки- 
тае, США, Чехослова
кии и других местах.

В Советском Союзе 
систематическое изуче
ние тектитов проводит
ся в Москве, Ленин
граде и Киеве. Совет
ские учещые показали, 
что по химическому со
ставу тектиты не име
ют ничего общего с 
земными объектами. 
Так, например, на по
луострове Индо-Китай 
состав тектитов меняет
ся географически, без 
всякой связи с геологи

ей местности. К этому 
же выводу пришли ав
стралийские ученые, 
определив, что содер
жание щелочей в авст
ралийских тектитах 
увеличивается с восто
ка на запад. В 1959 го
ду в одной из москов
ских лабораторий сде
лали новое интересное 
открытие: в филиппин
ских тектитах нашли 
железные шарики с ни
келем, тождественные 
тем. которые «сдувают
ся» с метеорных тел 
при полете, или нахо
дят в кратерах после 
взрыва гигантских ме
теоритов.

Т екти ты  прилетали  
на Землю неоднократ
но. .Самым старым из

них — чехословацким 
— около 4 миллионов 
лет, самые молодые — 
австралийские — упа
ли при жизни человека.

Пока еще нет едино
го мнения о точной кар
тине космического про
исхождения тектитов. 
Они могут быть оскол
ками поверхностной ча
сти разрушившихся 
планет, брызгами зем
ных пород от ударов 
комет и сверхгигант
ских метеоритов. Но 
скорее всего, они при
летели с Луны.

Идея рождения тек
титов в лунных вулка
нах возникла еще в 
прошлом веке, но тог
да встретила только на- 
смехшш, В 1957 году с

по.мощью электронной 
машины была доказана 
вероятность попадания 
лунного материала на 
Землю при ударе ме
теоритов о лунную по
верхность. Обнаружен 
район в середине во
сточного полушария 
Луны, откуда были вы
биты австралийские 
тектиты. Результаты 
этих работ несколько 
лет не находили откли
ка. Только в 1960 — 
1961 гг. число сторон
ников «лунной» теории 
стало быстро расти. 
Этому способствовали 
фотографии обратной 
стороны Луны, показав
шие, что оба полуша
рия резко отличаются 
одно от другого по сво

ему рельефу: только
обращенная к нам сто
рона имеет гигантские 
кратеры — следы взры
ва (может быть, вулка
нических извержений) 
и потерь лунного ве
щества, которое неми
нуемо должно попасть 
на Землю.

«Лунная» теория об
разования тектитов яв
ляется самой сильной и 
наиболее обоснованной. 
Я рассказал о ней на 
проходившей недавно в 
Ленинграде Всесоюз
ной метеоритной конфе
ренции.

Г. ВОРОБЬЕВ, 
кандидат геолого- 
геОграфическюс наук.

(АПН).

ева снимает с откорма 10 0 — 1 1 0  
свиней. Полугодовой план продажи 
'мяса государству колхоз выполнил 
на 1 1 0  процентов.

Увеличение производства мяса 
требует создания прочной кормовой 
'базы. Мы взяли курс на внедрение 
’пропашных севооборотов. На откры
том партийном собрании был рас
смотрен вопрос о пересмотре струк
туры  посевов. Было решено за счет 
распашки много.четних трав увели
чить посев зерновых на 1 8 — 20 
процентов, в два раза расширить по
севы сахарной свеклы и кукурузы . 
В  период весеннего сева эти планы 
вьшолнены.

Многие коммунисты колхоза —  
активные организаторы выполнения 
обязательств. Свинарка член КПСС 
тов. Алексанова дала слово выра
стить за год 700  поросят. За пять 
месяцев тов. Алексанова сдала на 
доращивание 240  поросят. Примеру 

,тов. Алексановой последовала ра
ботающая на нашей свиноферме тов. 
*Ложкина. У  нее такое же обязатель
ство.

На молочнотоварной ферме меха
ник коммунист тов. Коростин высту
пил инициатором внедрения механи
ческой дойки. Он обучил ей доярок. 
Внедрение механической дойки по
высило производительность труда на 
ферме в два раза. Раньше каждая 
доярка обслуживала по 1 2 — 14 ко
ров, теперь все доярки доят по 2 7 —  
29  коров.

В  этом году мы распахали значи
тельную часть многолетних трав. 
Пастбищ для дойного стада стало ма
ло. Но это не снизило надои в паст
бищный период. Заведующий молоч
нотоварной фермой тов. Гребенкин 
организовал загонную пастьбу. Это 
позволило животноводам сохранить 
высокие надои молока. 20 июня 
колхоз выполнил полугодовой план 
продажи молока государству.

Главное внимание партийная ор
ганизация сейчас уделяет производ
ству кормов. Это важное дело во 
многом зависит от квалификации ме
ханизаторов. Перед началом весен
него сева были организованы курсы  
повы ш ения ' квалификации механи
заторов. Здесь все они изучили но
вые сельскохозяйственные машины. 
Большинство механизаторов занима
лось в круж ке по изучению агротех
ники возделывания пропашных.

Колхозники решили организовать 
заботливый уход за посевами. Меха
низированные звенья тт. Малькова и 
Ю шкова закончили боронование и 
первичную о;бработку кукурузы , са
харной свеклы и картофеля.

Механизаторы колхоза решили за
кончить ремонт зерновых комбайнов 
и жаток к  1  июля.

Я. УСТЮГОВ, 
секретарь партийной организации 
колхоза «Северное сияние» Бак- 

чарского района.

Работники молочнотоварных ферм 

Кожевниковского района в ответ на 

Обращение Ц К  КПСС и Совета Ми

нистров СССР ко всем труженикам 

деревни увеличивают производство й 

продажу государству молока. К  20  

июня при полугодовом Плане 49 .340  

центнеров колхозы района нродали 

49 .997  центнеров молока. Сейчас 

продается молоко в счет вдорого по

лугодия.

Лучш их результатов добился кол

хоз «Сибиряк». Здесь на 20  июня 

полугодовой план продажи молбка 

выполнен на 127 процентов. На 
1 1 5 — 122 процента вьгаолнили Пб- 
лугодовые планы сельхозартели име
ни Шевченко, имени X X I съезда 
КПСС, имени Дзержинского и  имени 
Кирова.

В. БУТОРИН.

И Щ Е Т  
Б О Л Ь Ш О Е  
М О Л О К О '

в  ответ на Обращение Ц К  КПСС и 
Совета Министров СССР ко всем тру
женикам деревни животноводы кол
хоза имени Кирова Бакчарского рай
она стремятся полнее использовать 
дешевые зеленые корма для резкого 
повышения надоев молока.

Дойное стадо в колхозе разбито на 
четыре гурта— по 8 0 — 100 коров в 
каждом. Для пастьбы дойных кбров 
правление колхоза подобрало опыт
ных пастд'хов. С первых дней вы хо
да в поле скотники-пастухи И. Гер
ман, П. Конев, Г. Лаптякру решили 
круглосуточно пасти животных. Отве
денные пастбища они стравливают 
узкими загонами.

На пастбище правление колхоза 
установило передвижные доильные 
установки «УДС-1». На местах доек 
для каждого гур(га оборудован от
дельный загон. Это облегчает работу 
доярок. Во всех гуртах организована 
трехкратная дойка.

Четкий распорядок дня, механиче
ская дойка позволили животноводам 
сократить время дойки. Надои молока 
быстро растут.

. В  целом по колхозу надой состав
ляет по 1 2  килограммов на корову в 
сутки. Доярки и пастухи борются за 
досрочное выполнение плана прода
жи молока государству. Полугодовой 
план продажи молока государОтву 
выполнен к 20  июня. До конца меся
ца животноводы дадут сверх плана 
около 250  центнеров молока.

А. ИГНАТЬЕВ.

ш м ш

т ш

Бригадира слесарей П. И. Тимофеева, токаря А. И. Скоморохова н 
мастера В. К. Кравцова знают на Томском электроламповом заводе 
как неутомимых рационализаторов.

Недавно они реконструировали резьбодавильный станок для резки 
контактных шеек для электрических пробок.

В результате усовершенствования станка Сго производительность 
увеличилась почти в три раза, что позволит ежегодно экономить по 
942 рубля.

На снимке (слева направо): П. И. Тимофеев, А. И. Скоморохов н 
В, К, KpasgoBi .фовд JPpfHHaj
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КйЯлёкТкв Ташкентского Завода 

сельскохозяйственного машйнострое- 

ния в ответ на решения Коймунисти- 

ческой Партии о крутом подъеме 

сельского хозяйства прилагает все 

силы, чтобы обеспечить тружеников, 

колхозных полей высокопроизводи

тельной техникой. В  частности, про

изводство хлопкоуборочных машин 

за последние два года возросло на на

шем заводе в два раза.

В  связи с резким увеличением вы

пуска продукции для сельского хо

зяйства увеличилась потребность в 

специальном инструменте. Здесь мы 

Столкнулись с большими трудностя

ми. Одной из наиболее «узких» опе

раций долгое время у нас была на

катка резьбы резьбонакатными ро

ликами на наиболее массовой дета

ли —  пальце хлопкоуборочной ма

шины. Такие ролики изготовляли для 

нас Ташкентский инструментальный 

завод и инструментальный цех наше' 

го предприятия. Но эти-ролики бы 
ли Очень низкого качества. Комплект 

этого инструмента работал не боль
ше одной смены. Это сильно сдержи
вало выпуск продукции, отрицатель
но сказывалось на качестве деталей.

С апреля этого года мы начали по
лучать резьбонакатные ролики с 
Томского завода режущ их инструмен
тов. И положение сразу изменилось. 
Два комплекта резьбонакатных роли
ков, изготовленных томскими инст
рументальщиками, проработали 40  
рабочих дней, накатывая ^ежесуточно 
по 5 тысяч деталей. Стойкость том
ского инструмента оказалась более 
чем в сорок раз выше, чем роликов, 
которыми мы пользовались ранее. 
Кроме большой выгоды в росте про
изводительности труда и  улучшении 
качества изделий, внедрение двух 
•комплектов томского инструмента 
позволило нам за 40  дней сэкономить 
4 тысячи рублей.

Мы благодарим томских инстру
ментальщиков, которые так же, как 
и  мы, близко к  сердцу приняли ме
ры, принимаемые партией для подъ
ема сельского хозяйства, и снабжа
ют предприятия сельскохозяйствен
ного машиностроения высококачест

венным инструментом. Надеемся, что 
и  в дальнейшем томские инструмен
тальщ ики будут высоко держать 
честь своей заводской марки.

По поручению ноллектива цеха 
шпиндельных барабанов завода 
«Ташсельмаш»: НОВИЦКИЙ,
начальник цеха; ХУДАЙКУЛОВ, 
секретарь цеховой партийной 
организации; ЧЕРКАССКИЙ, 
председатель цехкома; ХАЙДА
РОВ, секретарь цеховой комсо
мольской организации; ГАШЕВ- 
СКИЙ, мастер; УДАЛОВА, Герой 
Социалистического Труда, налад
чица.

От редакции:
11олучив письмо от ташкентских 

машиностроителей, мы связались с 
Томским заводом режущих инстру
ментов. Выяснилось, что резьбона
катные ролики, о высоком качестве 
Которых с такой похвалой отозва
лись ташкентские создатели хлоп
коуборочных машин, выпускает 
коллектив цеха нестандартного ин
струмента.

— Коллектив нашего цеха, — 
рассказал начальник цеха Алек
сандр Андрианович Иванов, — из
готовляет сверла, фрезы и другой 1

инструмент для различных отрас
лей промышленности, в том числе 
дЛя предприятий сельскохозяйст
венного машиностроения. Хорошо 
понимая, что подъем сельского 
хозяйства является всенародной 
задачей, напш рабочие н инженер
но-технические работники Особое 
внимание обращают на производст
во и улучшение качества инстру
мента для предприятий, вьшускаю- 
щнх машины для сельского хозяй
ства.

Особенно старательно работает 
наладчик накаточных станков 
В. Мосинцев. Это он накатал те 
резьбонакатные ролики, которым 
дали такую высокую оценку таш
кентские машиностроители.

Коллектив цеха решил ускорить 
вьшолнение заказов, предназначен
ных для тружеников села и сель
скохозяйственного машинострое
ния. В своем ответном письме таш
кентским машиностроителям кол
лектив цеха обязался выполнить 
годовое задание по выпуску накат
ных роликов до августа.

Томские инструментальщики ре
шили трудиться с еще большей на
стойчивостью над совершенствова
нием технологии и повышением ка
чества выпускаемой продукции.

Не сладко пчелам в районе

ЧИ ТАТЕЛ И
С О О Б Щ А Ю Т

РвОс прошел как обычно...
Наша ком сом ольско-м олодежная 

бригада том ско го  резерва проводни
ко в  вернулась из очередного рейса 
Т о м ск— М о скв а—Том ск, В пути  забо
лели трое проводников. Остальные 
члены бригады  взяли на себя и х  
работу. Работали дополнительно — 
ухаж ивал и  за больны ми, обслуживали 
пассаж иров. Рейс прош ел к а к  обы чно.

Н, ТАРИМ А.

Пассаширы благодарны
Х орош о обслуж ивает пассаж иров 

ком анда ре чного  трамвая ПТ-51, вто
рой год кур си р ую щ е го  по реке  Чу' 
лы м у. М ного тепл ы х слов благодарно 
сти  говорят пассаж иры  в адрес ка п и 
т а н »  К о тко веко го , м ехан ика -ш турм а
на Бибанина, рулевого-моториета Не- 
чунаева, матроса Ф едуловой.

'  А . МИГУНОВА. ,

Аттестаты зрелости 
вручены

Знаменательному собы тию  — вр у 
чен ию  аттестатов зрелости в ы п у с кн и 
кам  М о гочи нско й  средней ш кол ы  ра
бочей молодежи М олчановского  райо
на — был посвящ ен этот  вечер. Д и 
р е кто р  ш кол ы  Е. В. Тресцов, д ир ек

Еще несколько лет тому назад, 
пчеловодство было в Туганском рай
оне высокодоходной отраслью сель
скохозяйственного производства. Т у- 
ганские пчеловоды добивались высо
ких медосборов. Почти в каждой ар
тели были пасеки. Было в районе 
3 .800  пчелосемей, и каждая из них 
давала по 4 5 — 50 килограммов меда 
в год.

А  сейчас пчеловодство у  нас хро
мает. на обе ноги. Пчелосемей стало 
в три раза меньше, валовой сбор ме
да очень низкий.

Пасеки запущены, пчеловоды пре
доставлены самим себе.

Одно время в колхозе «Красное

%

Всего полтора года трудится Герман МЯкишев в электроцехе 
fO M C ito ro  лесдперевалочного й деревообрабатывающего комби, 
иата. Но ои заслужил уважение всего Коллектива цеха. Трудо
любивый, любознательный паренек работает по 4-му разряду и 
сменные задания выполняет на 120— 125 процентов. Комсомо
лец, агитйМр цеха, он находит время й для учебы. Г. Мякишев 
занимается на подготовительных курсах Длй поступления в по- 
лйтехнйческйй ййСТйТут.

Нй снимке; Герман Мякишев за работой.
Фотб в. Скйорцбва.

М ы долж ны  думать  

о новых рубеж ах

Учиться никогда 
не поздно

Недавно я  прочитал в газете 
«Красное знамя» письмо работницы 
типографии iN? 2 А . Тихоненко «Я  
нисколько не раскаиваюсь». В  этом 
письме она рассказала о своей уче
бе в школе рабочей молодежи.

По разным причинам я  до призыва 
в армию не смог окончить даже се
милетку. В  армии я понял, что без 
глубоких знаний нельзя успешно ра
ботать.

И  после демобилизации я пошел в 
7 -й  класс вечерней школы. Трудно 
мне было. Пришлось, что называется, 
с бою брать каждый предмет. Но с 
помощью учителей и товарищей все 
трудности я  победил. Получив атте
стат зрелости, я  поступил в Том
ский электромеханический институт 
инженеров железнодорожного тран
спорта. Сейчас кончаю третий курс. 
Не скажу, что мне было легко в сте
нах института. Но и там на помощь 
мне пришли преподаватели и  товари
щи-студенты . Я  очень благодарен им 
за это. А  людям, которые из-за боль
шого перерыва в учебе не решаются 
идти в школы, я еще раз хочу ска
зать: «Учиться никогда не поздно!»

И. ВАСИН.

знамя» работал опытный, знающий 
пчеловод. Пасека давала доход. Но 
правление колхоза освободило этого 
пчеловода от обязанностей и  назначи
ло другого человека, который имеет 
весьма смутные представления о пче
ловодстве. И вот результат —  за ко
роткий срок иэ 70 пчелосемей на па
секе осталось лишь 1 0 .

Пожалуй, нет необходимости объ
яснять, что такое мед. _Бго пита
тельные и  целебные свойства изве
стны. Руководители хозяйств отлич
но знают, что при правильной по
становке дела пчеловодство выгодно. 
Так почему же такое равнодушие к 
этой отрасли? Надо .бить тревогу. 
Еще есть возможность возродить бы
лую славу туганских пчеловодов.

И. АХМАНАЕВ,

Это и к  нам обращаются москов
ские железнодорожники: «Если ты 
ткачиха, работница обувной или 
швейной фабрики —  осваивай се
годня новую технику, становись 
мастером своего дела, пусть все 
сотканное и сшитое тобой вызовет 
у  народа искреннее уважение к 
твоему благородному труду».

Хорошие слова. Согласна с ними 
наша швейная бригада. М ы  снова и 
снова присматриваемся к  своей рабо
те: а правильно ли используем каж 
дую минуту, можно ли делать боль
ше?

Первых результатов в соревнова
нии за коммунистический труд 
бригада добилась еще в мае прошло
го года. Пришлось нелегко, потому 
что дО йТоГо д4Же йлан не выполня
ли.

У  н а с  н а  з а  о ч н о м
в  колхозах и  совхозах нашей об

ласти немало мастеров производст
ва, не имеющих специального сель
скохозяйственного образования. Они 
могут получить образование без отры
ва от производства.

Есть заочное отделение, и при на
шем техникуме. Мы готовим агроно
мов, зоотехников, техников-механи-

ков сельского хозяйства, ветеринар
ных фельдшеров, техников-электри- 
ков и плановиков-экОномистов.

Хорошо работают и  учатся у  нас 
бухгалтеры колхозов тт. МиненКо и 
Орецких, механизатор т. Фомичев, 
ветфельдшер т. Карташева и многие 
другие.

Однако возможности заочного от-

И С П О Р Ч Е Н Н О Е  Н А С Т Р О Е Н И Е

тор  лесозавода Н. И. М и ги н , предсе
датель исполком а поселкового  Совета 
А . К . Попова поздравили в ы п у с кн и ко в
с окончанием  ш кол ы .

— П усть средняя ш кола не станет 
последней вехой на вашем пути  к  
знанию ! — напутствовали  они  вче
ра ш н их  д есятиклассников .

С ответной речью  вы ступил  рабо
чий  лесозавода Л. Л ы сы х..О н  призвал 
молодежь последовать пр им еру  н ы 
неш н и х в ы п ускн и н о в  — сочетать уч е 
бу с работой.

А. ОМЕЛЬЧУК.

На открытии нового 
стадиона

в  рабочем поселке Б атурино Аем- 
невсного  района рядом с клубом  с у 
доверфи построен новы й стадион 
«В одник» . На о ткр ы ти е  прибы ли го с 
т и -с п о р т с м е н ы  Лайсиого  леспром хо
за. Состоялись товарищ еские  встречи  
по  ф утболу и волейболу.

Т. КАР КЛИ Н Ь.

Решил я  23 июня поехать поры

бачить на Обь. В  2 часа 30  минут 

дня пришел на автобусную станцию, 

что на Иркутской, 8, и  сразу мое на

строение начало портиться. В  кассы  

за билетами стояло две большие 

очереди. Встал и я. Стоим 5, 10, 15 

минут —  билетов не продают. Авто
бусы подходят, народ волнуется. 
Кассиры сидят, разговаривают, но 
пассажирам ничего не говорят.

Пошел я  узнать, в чем дело. Спра
шиваю, будут ли продавать билеты 
на Ш егарку, мол, автобус пришел, 
стоит уже 10  минут. Задаю вопрос 
раз, второй, третий, а кассир смот
рит на меня, улыбается и ничего не 
отвечает. Хотел я  звонить в авто- 
трест, но в это время кто-то из пас
сажиров объявил;

— На Ш егарку садитесь без биле
тов. Шофер сам «обилетит».

Все бросились к  автобусу 
№ 22 -9 3 . Кто не сел, вернулся к 
кассе. Наконец, начали продавать 
билеты на Ш егарку. Продали 4 би
лета. Тут опять кто-то крикнул:

—  Садитесь без'билетов!

В  автобус № 0 2 -5 0  попал и я. 
Ждем отправления пять, десять ми
нут. Кондуктор не пришла. Пошел 
шофер разыскивать ее. Наконец, в 
4 часа поехали.

Кондуктор стала продавать биле
ты. Они у нее шестикопеечные. Од
ному пассажиру вместо 30  билетов 
на 1  рубль 80  копеек вторвала 

только 19, другому вместо 15 на 90 

копеек —  И .  Мне недодала 6 биле

тов. Когда я спросил, почему, она 

насмешливо ответила:

—  Ну, значит, ошиблась.

Так, споря с кондуктором, добра

лись мы до Городка. Здесь шофер 

заявил, что забыл залить воду, и 

мотор перегрелся. Простояли 25  ми

нут. За Нелюбино опять остановка. 

Шофер полез под машину,, кассир по

шла в магазин. Простояли 30 минут.

До Оби мы добрались за 3 часа 

15 минут вместо положенных полу

тора часов. Настроение было ис

порчено вконец. Безобразий, подоб
ных тем, которые творятся на авто
бусной станции и  в автобусах, я 
нигде не встречал.

Н. САРАПУЛОВ, 
главный бухгалтер Томского 
техучастка речных путей.

П О З Н А К О М Ь Т Е С Ь ! МИШ

КАК ПРИЕХАТЬ 
в РАЙЦЕНТР?

Посмотрите на карту Парабель- 
ского района и вы  увидите, что вся 
его территория изрезана реками, 
протоками, о.черами. В  любой пункт 
можно проехать по воде. Некоторые 
села обслуживаются речным пароход
ством, но большинство населенных 
пунктов, расположенных по рекам 
Оби, Кети и  Парабелн, никем не об
служивается. Трудящиеся, чтобы 
приехать в райцентр, вынуждены ча
сто нанимать попутную «посудину».

Томский эксплуатационный уча
сток речного пароходства должен 
выделить трамвай, который бы регу
лярно обслуживал все пункты  райо

И. ПИНТУСОВ.

в  наш город пришло лето: 
жаркое, солнечное, с пухом цве
тущих тополей, экзаменационно
дипломное, с летними команди
ровками и отпусками.

Старший преподаватель Том
ского политехнического инсти
тута В. Ямпольский отвез экс
понат своей лаборатории на 
ВДНХ, инженер-геолог М. Тол
качев улетел на Чулым с пцис- 
ковой партией, в солнечной Ял
те отдыхает инженер-радиофи- 
зик С. Федотов. Сдают очеред
ную экзаменационную сессию 
В. Беленко, А. Пастухов, Э. Ще
тинина, В. Постнов. С. Горьков. 
AJ Масальский. В. Пекло и 
Л. Косс становятся молодыми 
инженерами.

К чему такие подробности? К 
тому, что по этой причине на
родный самодеятельный моло
дежный эстрадный театр Том
ского Дома ученых не может 
сегодня познакомиться с вами 
очно. Сделает он это осенью, 
когда покажет на эстрадных за
водских и студенческих сценах 
свою новую программу; «Трам
вай идет по городу».

А сегодня — давайте позна
комимся!

Кто мы такие?
Мы — инженеры, студенты, 

рабочие и служащие. Нас 22 че
ловека, любящих логарифмиче- 
скую линейку и эстрадную пес
ню, ритм станка и пафос стиха, 
математическую формулу и ве
селую шутку. Мы — само. 
Деятельные артисты первого 
Томского народного эстрадного

театра, созданного при Доме 
ученых.

Мы любим наш город с его 
студенческими аллеями и новы
ми корпусами заводов, с его 
юными и старыми кварталами, с 
его людьми, с его песнями. Лю
бовь эта заставляет нас радо
ваться всему хорошему, что 
есть в Томске, и она же застав
ляет бороться со всем плохим, 
отжива'ющим, чужим.

Язык сатирической эстрады и 
ритм песни популярны у наших 
сверстников. Мы взяли их на 
вооружение.

Как работает МИП?
Миниатюры и песни — так 

расшифровывается МИП. Ми
ниатюры мы пишем сами, пес
ни — тоже.

Наш девиз — творчество! 
Больше своих тем поднимать, 
больше петь своих песен, боль
ше своего и меньше «чужого»!

МИП создал и показал три 
программы: «Глаз — на ме
лочь!», «Есть ли в Томске мед
веди?» (программа подготовлена 
совместно с политехниками) и 
«Трамвай идет по городу».

МИП работает коллективно. 
Наша работа доставляет нам 
много удовольствия, приносит 
настоящее вдохновение, являет
ся лучшим отдыхом после основ
ного рабочего дня на производ
стве.

Мы не боимся критиковать 
друг друга, не боимся переделы
вать по 9 раз миниатюру, не бо
имся спорить. Может, поэтому 
некоторые наши миниатюры

Ч

удачны. («Томок? Сибирь? — А 
где это?»: «Самолет летит в
Хельсинки»; «Устный журнал 
«Холостяк» и др.).

Одержимость артистов срав
нима со страстью рыбаков или 
охотников. Ночь в репетициях 
проходит, как минута. ■

Синеет в окнах рассвет... Эн
тузиазма и сил прибавляется: и 
оттого, что много успели сде
лать. и оттого, что никто не 
хнычет, и оттого, что всем ве
село.

Планы на будущее
МИП, .— молодежный кол

лектив, и поэтому он всегда бу
дет расти. После третьей про
граммы будет четвертая. На 
смену первым энтузиастам при
дут новые, молодые.

МИП ежегодно будет прово
дить приемные конкурсы. Пер
вый такой конкурс уже прошел 
осенью прошлого года, в нем 
приняло участие несколько 
десятков юношей и девушек. 
Некоторые из них сегодня — на
ши друзья, наши артисты.

Будет такой конкурс и в этом 
году. О нем — объявление от
дельно. Приходите к нам, сцена
ристы, музыканты, актеры, ху
дожники, поэты — всем хватит 
работы. Но самое главное — не 
забудьте взять с собою энтузи
азм. Без него у нас не принима
ют.

Ю. ЖУКОВ, 
инженер-радиотехник, член 
коллектива народного эстрад
ного театра МИП.

/■

Сохранить сахарную 
свеклу от щитоноски I

Сухая и жаркая погода соз
дала благоприятные условия 
для массового развития опас
нейшего вредителя сахарной 
свеклы — свекловичной щито
носки. Этот жук-вредитель рас
плодился на свекловичных план
тациях.

Жуки имеют своеобразные, 
щитообразно расположенные 
надкрылья и переднеспинку. 
Ширина переднеспинки и над
крылий значительно превосхо
дит ширину тела. .Окраска тела 
жука ржаво-коричневая с непра
вильными черными крапинками, 
надкрылья — борозчатые, в 
крупных точках, расположен
ных продольными рядами. Низ 
тела — черный, плоский. Дли
на жука — 6 — 7 миллиметров.

Личинки этого вредителя •— 
желто-зеленые, с крупными за
зубренными выростами по бо
кам тела, хвостовые выросты 
особенно длинные. Задний ко
нец тела личинки приподнят, на 
нем личинки обычно таскают 
свои экскременты, покрываю
щие тело сверху.

Свекловичная щитоноска 
очень плодовита. Одна самка за 
лето откладывает до 1.000 яиц. 
Личинки выедают в листве са
харной свеклы мякоть, образуя 
сквозные отверстия.

Наиболее эффективная мера 
борьбы с личинками и жуками 
— опыливание плантаций са
харной свеклы 5.5-процентным 
дустом ДДТ или гексахлораном 
из расчета 15—20 килограммов 
на гектар; кремнефтористым 
натрием — 10— 12 килограм
мов на гектар; мышьяковокис. 
лым кальцием — 8 — 10 кило, 
граммов на гектар. Лучше всего 
посевы опылять с помощью 
тракторного, конного или ран
цевого опылителя, а где их 
нет — можно использовать 
марлевые мешочки.

Обработку посевов надо про
водить рано утром, Б тихую по
году.

Необходимо без промедления 
организовать обработку посевов 
сахарной свеклы. Промедление 
повлечет большую потерю уро
жая, снизит кормовые достоин 
ства сахарной свеклы.

А. ВАИВОД,
начальник станции по за
щите растений.

деления нашего техникума ибйодь- 
зуются далеко не пВлностыб.

Очень мало обучается у  н4е людей 
из Туганского, Тегульдетского, Ео- 
жевниковского, Колпашевского и не
которых других районов. Среди уча
щ ихся крайне мало председателей 
колхозов, бригадиров и  заведующих 
животноводческими фермами.

Понятно, что одновременно 
учиться и  работать нелегко. Это одна 
из причин того, что часть заочников, 
не выдержав трудностей, бросает 
.учебу,-Из 33  , заочников-асинОвцев, 
например, сейчас учатся только во
семь человек. Остальные не выпол
няют график контрольных работ и 
фактически бросили учебу.

Некоторые руководители пред
приятий не создают заочникам усло
вий для учебы. Наш и учащиеся не
редко выполняют слишком много об
щественных поручений. В  результа
те у  них не остается времени для 
учебы.

Есть  и другие трудности. Пред
приятия, на которых работают заоч
ники, обычно расположены далеко 
друг от друга. И  нам бывает трудно 
организовать для них системати
ческие консультации. Поэтому осо
бенно важно, чтобы Заочникам 
оказывалась максимальная помощь 
на местах. Например, учителя сред
них школ могли бы организовать для 
них постоянные консультации по 
общеобразовательным дисциплинам 
Кроме того, в ш колах можно открыть 
краткосрочные курсы  для посту
пающих в техникум .

Если  в районе окажется не менее 
1 5 — 20  желающих поступить в тех

никум , мы можем принимать вступи

тельные экзамены в райцентре 

наиболее удобное для них время. В  

ряде случаев принимать такие экза

мены разрешается педагогам школ.

3. ГОЛЬДБЕРГ, 
завёдующий заочным отделением 
сельскохозяйственного техникума.

Сделали вот что. Определили вме

сте с технологами, у  кого не хватает 

опыта. Вера Галушкина, Ганя Во- 

гайчук, Галя Субботина и другие Ио 
два часа в день занимались в экс

периментальном цехе с опытными 

инструкторами, изучали ведуйдае 

операции. Непосредственно на рабо

чих местах швеям помогала инструк

тор Валентина Сургутанова, вместе 

с которой я  раньше перешла в эту 

бригаду из другой, передовой.

Наш агитатор, главный технолог 

цеха Д. М. Михайлова, проводила 

беседы о X X II  съезде партии, расска

зывала об опыте других ш вейньп  

фабрик, б больших резервах произ

водства.

Затем мы всю бригаду разбили на 
звенья. Лучшие работницы стали 
Звеньевыми. Они Контролируют ка
чество работы у остальных работниц.

Теперь бригада всегда перевыпйп- 
няет план, значительно снижен про
цент переделки, увеличился выход 
продукции первого сорта.

Сейчас мы усилили борьбу за 
высокую производительность труда, 
за высокое качество, за экономию 
времени. Призыв московских желез
нодорожников: «Каждый час, каж 
дую минуту —  строительству ком
мунизма» заставляет нас думать о 
новых рубежах.

А. БЕЛЬТЮКОВА, 
бригадир.

Ш вейная фабрика 5.

Опережая
график

Дует ли Холодный, пронизываю
щий ветер с реки, идет ли дождь, 
греет лй горячее солнце —  в цехе 
круглого леса всегда по-ударному 
трудится бригада, которой руково
дит опытный бригадир Константин 
Григорьевич Поливахин. Она обслу
живает одну из бревнотасок Томско
го лесоперевалочного и  деревообраба
тывающего комбината. В  бригаде 25  
человек, большинство —  новички, 
но коллектив работает дружно.

Бригада в мае включилась в со
ревнование за звание коллектива 
коммунистического, труда. Досрочно 
выполнен июньский план вьирузки  
леса из воды, и сейчас бригада опе
режает производственный график на 
тринадцать дней.

Большую помощь коллективу ока
зывает сменный мастер Анатолий 
Павлович Чесноков. Хорошая дис
циплина, умелая организация труда, 
взаимовыручка —  все это, вместе 
взятое, до минимума сократило про
стой бревнотаски и увеличило про
изводительность труда.

В. СКВОРЦОВ.

К О Р О Т К И Е  С И Г Н А Л Ы
© С У - 1 1  треста «Жилстрой» еда-[долж ны  знать правила судовожде- 

ло пятиэтажный дом на у глу  улиц  ния.
Усова и  Ипподромной, 11 с боль- Г. КИСЛ ИЦ КИ Й .
шими недоделками. Надо устранить

С. ТАТАЕВ.

©  Некоторые владельцы мотор
ных лодок совершают поездки по 
Томи в пьяном состояния. Это при
водит к  несчастным случаям. На ав
тотранспорте ведется решительная 
борьба с пьянством.

Надо повысить ответственность и 
владельцев моторных лодок. Они

©  В  период навигации жители по
селка Зимние-Киевские Александ
ровского района испытывают боль
шие неудобства. Пристань располо
жена в двух километрах от поселка. 
А  некоторые пароходы, как, напри
мер, «Козьма Минин», «Богдан 
Хме.тьницкий», причаливают к  бере
гу  еще дальше от поселка.

Т. СОСНИН.

ОТВЕЧАЕМ НА ПИСЬМА 
ЧИТАТЕЛЕЙ

А еиновекий  район, поеалок Рейд, 
С. П. ЗАЛЕТИН У.

«П рош у помочь наладить ку л ь т у р 
ное обслуж ивание  жителей  наш его 
поселка, ул у ч ш и ть  работу клуба и 
отрем онтировать его» , — писали вы 
в своем письм е.

С екретарь А си н о в ско го  райком а 
КПСС тов. Горш ков сообщ ил редак
ции , ч то  рабочий ком итет  Асиновено- 
го  лесоперевалочного и деревообра
баты ваю щ его ком бината выделил 
средства для ремонта клуба, обнов
ления в нем наглядной а гитац ии  и 
оплаты  баяниста.

Сейчас киноф ил ьм ы  в поселке де
м о нстри рую тся  не реж е  2 — 3 раз в 
неделю, читаю тся л екции .

■ Ж

Том ск, тов. ГРОМ Ы Ш ЕВУ.
Сообщаемые вами ф акты  о поставка 

Том ской  ш вейной ф абрикой у п р а в л ^  
ния местной пром ы ш ленности  ш вей
н ы х  изделий н и з ко го  качества  хаба
ро вской  базе «Росторгодежда» и пр и 
ч и н е н н ы х  ф абрике уб ы тка х  подтвер
д ились.

Н ачал ьник Т ом ского  управления 
м естной пром ы ш ленности  тов. Д оку- 
нин  сообщил нам, что д и р е кто р у  фаб
р и ки  тов. С виридову, гл авном у и н ж е 
н еру  тов. Ю рианском у и н а чал ьни ку  
отдела те хн и ч е ско го  контрол я  тов, 
С амохваловой объявлен стро гий  вы 
говор . С н и х  удерж ана в погаш ение 
уб ы тко в  часть месячной зарплаты . В 
настоящ ее время Самохвалова от 
д ол ж н ости  начал ьника  ОТК освобож
дена.
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Ш М е ж а у н а р о а н а я J А .

Под знаменем
марксизма -ленинизма

БУХАРЕСТ, 2 6  июня. 
(ТАСС). Плодотворные? резуль
таты визита в Румынию совет
ской партийно-1^авит0 льствен- 
ной делегации во главе с 
Н. С. Хрущевым находятся в 
центре внимания румынской об
щественности. Все центральные

газеты публикуют совместное 
советско-р^ынское коммюнике, 
обширные отчеты о теплых про
водах советских гостей жителя
ми румынской столицы, выступ
ления Георге Георгау-Деж и 
Н. С. Хрущева на аэродроме и 
др5тие материалы.

К А К  Е Д И Н О Е  Ц Е Л О Е
ПРАГА, 26 июня. (ТАСС). 

Сегодня газеты на первых поло
сах публикуют вьщержки из ре
чи Н. С. Хрущева на митинге 
трудящихся Бухареста и изло
жение коммюнике о пребывании 
в Румынской Народной Респуб- 
лпке с визитом дружбы партий
но-правительственной делегации 
Советского Союза.

Центральный орган ЦК КПЧ 
газета «Руде право» выделяет 
те места в коммзонике, где гово
рится о непоколебимой решимо
сти., двух стран вместе,с осталь
ными социалистическими стра
нами бороться за сокранение и 
укрепление мира во всем мире 
путем осуществления всеобщего 
и полного разоружения и заклю
чения мирного договора с Гер
манией. Газета подчеркивает 
также заключительное положе
ние этого документа, гласящее, 
что обе страны, считают своим 
интернациональыым долгом 
твердо бороться за дальнейшее 
укрепление един(Дгва социали
стического лагеря, международ
ного коммунистического и рабо
чего движения, за частоту марк
систско-ленинского учения.

Газета «Земедельске новины» 
публикует изложешш коммюни
ке на первой полосе под круп
ным заголовком: «Осудить хо
лодную войну и начать экономи
ческое сотрудничество стран 
всего мира».

«Поездка советской партийно- 
правительственной делегации в 
Румынию завершена, — пишет 
газета «Обрана лиду».— В ком
мюнике констатировано полное 
единство взглядов по всем об
суждавшимся вопросам».

Газеты «Праце» и «Млада 
фронта», указав на важность 
дальнейшего углубления эконо
мического, сотрудничества социа
листических стран, пишут, что 
«социалистическая система дол
жна развиваться как единое це
лое».

Визит посланцев советского 
народа в Румынскую Народную 
Республику, подчеркивает газе
та «Скынтейя», вновь продемон
стрировал искреннюю дружбу 
между обеими странами, между 
Румынской рабочей партией и 
Коммунистической партией Со
ветского Союза. Этот знамена
тельный визит служит общему 
делу наших народов, делу един
ства всего социалистического ла
геря, международного ком;муни- 
схического движения, интересам 
мира и безопасности народов.

Наш народ, отмечает газета 
«Мунка», навсегда сохранит в 
памяти этот замечательный ви
зит посланцев нашего великого 
соседа — СССР. Он еще больше 
укрепит нашу прочную, как гра
нит, дружбу.

Под знаком великой румыно
советской дружбы, общих идеа
лов, общего движения вперед 
под всепобеждающим знаменем 
марксизма-ленинизма проходили 
встречи трудящихся нашей стра
ны с советскими гостями, пишет 
армейская газета «Апэраря пат- 
рией». Наши воины, как и весь 
ру.мынский народ, проявляют го
рячую любовь и братские чув
ства к великому советскому на
роду — строителю коммунизма.

Горячее одобрение

У С П Е Х
Б Р А Й А Н А

П О Л Л И Т А
ЛОНДОН, 27 ию ня. (ТАСС). С тудент 

Кем бридю ского университета  ком м у
нист Брайан Полпит закончил  ун иве р 
ситет с отличием. Б. Поллит получил 
по всем дисциплинам  .вы сш ие оценки  
и -вош ел  в число восьми сам ы х л уч 
ш и х вы п ускн и ко в . Это означает, что 
он м ож ет ос.твть^я в аспирантуре  
университета. , . '

Брайан Поллит, сы н  покОйнОгв ге
нерального секретаря Ком партий  Ве
л икобритании  Гарри Поллита, тр и  не
дели тому назад подвергся нападению  
гр уп п ы  ф аш иствую щ их хул иган ов , ко 
торы е хотели помеш ать ем у сдать вы» 
пуснны е экзам ены  и не д оп усти ть  из
брания студента-ком м униста  на пост 
президента д и скус^н сн н о го  клуба 

Кем бридж ско го  университета .. Однако 
замысел ф а ш и с т е  был сорван, 
лодой ком м ун ист , проявив

СОФИЯ, 26 июня. (ТАСС). 
Сегодняшние болгарские газеты 
под крзшными заголовками
«Крепнет могучий социалисти
ческий лагерь», «Мир будет за
щищен всеми средствами»,
«Братская дружба и всесторон
нее сотрудничество» опублико
вали коммюнике о пребывании 
партийно-правительственной де
легации Советского Союза в Ру
мынской Народной Республике 
с  визитом дружбы.

Пребывание советской партий
но-правительственной делегации 
во главе с Н. С. Хрущевы.м в 
братской Румынии, пишет «Ра- 
ботническо дело», явилось могу
чей манифестацией дружбы 
между Румынией и. Советским

Союзом, сплоченности и единст
ва социалистических стран, их 
непреклонной воли преградить 
путь поджигателям войны, 
обеспечить прочный мир на Бал
канах, в Европе и во всем мире. 
Обеспечение прочного мира на 
Балканах, указьшает. газета, яв
ляется жизненно важным вопро
сом и для румын, и для болгар, 
и для всех балканских народов. 
Вот почему они вместе со все
ми людьми, для которых, дорого 
дело мира, с горячим одобрени
ем поддерживают предложения 
Н. С. Хрущева о том, чтобы 
Балканский полуостров и бере
га Черного моря стали зоной
мира, дружбы и сотрудничества 
между народамщ, ,

силу вели, сдал экз^амены, 
ГО была повреждена' РУ^а.

Мо 
огром ную  

x o tf l у  не-

Б. Поллит заявил» Фк'О он очень до
волен результатам и вы Р ^ '^кн ы х э кза 
менов. Таким  образом, уц'илйя орга
низаторов нападения оказал ись  тщ ет
ны м и, сказал он. ■ ‘ \

К ак известно, Брайан ПолЛк'т был 
избран на гю ст президента дисй^'сси- 
онного  клуба Кем брид ж ско го  униВ|?р- 
ситета подавляю щ им числом голосов*

Т ш г р а ш  Л е т р о с ^ш -^  
п о б е д и т е л е  т у р ш и р а

в
КЮРАСАО, 27 июня. (ТАСС), 
заключительном, 28-м туре 

шахматного турнира претендентов 
центральные встречи Петросян— 
филин и Керес— Фишер закончи
лись вничью. Партия Геллер —

Венко после пятичасовой борьбы 
отложена.

Таким образом, первый приз за
воевал московский ‘ гроссмейстер 
Тигран Петросян, набрав 17,5 оч
ка из 27 возможных. Эстонский 
гроссмейстер Пауль Керес отстал 
от лидера на пол-очка.

СЕГОДНЯ В КИНОТЕАТРАХ;
Широкоэкранный кинотеатр «Ок

тябрь». Голубой зал — «В ночь на 
тринадцатое». Сеансы: 12-20. 2-15,
4- 10, 6-05, 8, 9-55. Для детей —
«Первый экзамен». Сеансы: 9,
10-40. . Зеленый зал — «В ночь на 
тринадцатое». Сеансы: 9, 10-55,
12-50, 2-45, 4-40, 6-35, 8-30, 10-25.

Кинотеатр имени М. Горького. 
Большой зал — «В ночь на три
надцатое». Сеансы: 9, 10-50, 12-45, 
2-40, 4-35, 6-30, 8-25, 10-20. Зал 
кинохроники — «Алжирский днев
ник», киножурнал «Голос револю
ционной Кубы». Сеансы: 4-40,
5- 45. Художественный фильм «Рас
сказ нищего». Сеансы: , 10, 11-40, 
1-20, 3, 6-50, 8-30. 10-10. Дети до 
16 лет не допускаются.

Кинотеатр детского зрителя — 
«Отть в космосе», «Как щенку 
захотелось меду», «Тайна золотой 
туфельки», «Кто лучше поет». Се
ансы: 9-30, 10-55, 12-20, 1-45, 3-10. 
«Маскарад». Сеансы: 4-35, 6-25, 
8-15.10-05.

Кинотеатр имени И. Черных. 
Большой зал —̂ «В ночь на три
надцатое». Сеансы: 9-20, 11-15,
1-10, 3-05, 5. 6-55, 8-30, 10-45.
Малый зал — «В полночь». Сеан
сы: 9-40, 11-30, 1-20, 3-10, 5, 6-50, 
8-40, 10-30. Дети до 16 лет не до
пускаются.

Кинотеатр городского сада — 
«Рокко и его братья» (вторая се- 

.рия). Сеансы: 10-30, 12-30, 2-30,
, 4-30, 6-30, 8-30, 10-30.

Клуб железнодорожников стан- 
цин Томск-П — «Зумрад». Сеансы: 
4, 6, 8, 10.

Дои культуры ГРЭС-П ■— «Бе. 
лый пудель». Сеанс в 3 час. дня. 
«А если это любовь?» Сеансы: 5, 
7 .9 .

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 
Четверг, 28  июня

12.30. Документальный
«Рождение песни». 18.30. _____
маленьким. «Кнцжки для малыШ' 
ки». 18.50. «Репортаж из дома от
дыха». 19.00. Для молодежи. «По
говорим о профессиях». Д9.40. Из 
цикла «Знаете ли вы?». 20.05. 
«Актеры и роли». Сергей Мартин
сон. 20.30. Выступление молодеж
ного оркестра шотландских волын
щиков. 20.45. Телевизионные ново
сти.. 21.00. Киноповесть «Ябед
ники».

фильм
Самым

ТОМСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ 
имени В. В. Куйбышева

производит в 1962 году прием студентов на первый курс 
следующих факультетов:

ДНЕВНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ:
МЕХАНИКО-МАТЕМАТИЧЕСКИЙ, специальности: матема

тика (специализация: математический анализ, геометрия, теория 
аналитических функций, функциональный анализ, алгебра, вы
числительная математика), механика (специализация: гидро- и 
аэромеханика), астрономогеодезия, прикладная аэромеханика:

ФИЗИЧЕСКИЙ, специальность — физика; специализация: 
теоретическая физика, оптика и спектроскопия, металлофизика;

РАДИОФИЗИЧЕСКИЙ, специальности -  радиофизика й 
электроника, специализация: распространение радиоволн, элек
тродинамика и электроника сверхвысоких частот, электронная 
вычислительная техника и автоматика, полупроводниковая элек
троника, физика полупроводников, физика магнитных явлений, 
ферриты:

ХИМИЧЕСКИЙ, специальность — химия, специализация: 
неорганическая химия, органическая химия, аналитическая хи
мия, физическая химия, химия высокомолекулярных соедине
ний;

БИОЛОГО-ПОЧВЕННЫИ, специальности: почвоведение и 
агрохимия, биология (специализация: зоология позвоночных, 
зоология беспозвоночных, ихтиология и гидробиологая, физиоло
гия человека и животных, ботаника, физиология и биохимия ра
стений):

ГЕОЛОГО-ГЕОГРАФИЧЕСКИЙ, специальности: геологая
(специализация: геологическая съемка и поиски месторождений 
полезных ископаемых, геохимия), метеорология, гидрология су
ши, география (специализация: физическая география, геомор
фология):

ЭКОНОМИКО-ЮРИДИЧЕСКИЙ, специальности: экономика 
народного хозяйства (специализация: экономика промышленно
сти, эко>номика сельского хозяйства), правоведение (специализа
ция: уголовное право и процесс, гражданское право и процесс):

ИСТОРИКО-ФИЛОЛОГИЧЕСКИИ, специальности: история
(специализация: история народов СССР, история древнего ми
ра, история средних веков, новая и новейшая история, археоло
гия и этнография), русский язык и литература (специализация: 
русский язык, русская диалектология, русская классическая 
литература, советская литература).

ВЕЧЕРНЕЕ ОТДЕЛЕНИЕ
химия, правоведение,специальности: физика и радиофизика, 

эконбгиика/народнрго хозяйства.
Прием заявлений на дневное отделение до 31 июля, на вечер

нее отделение — до 20 августа.
В заявлении необходимо указать избранные факультет и спе

циальность, а также иностранный язык, экзамен по которому 
будет сдавать поступающий';

К заявлению приложить документы, указанные в правилах 
приема в вузы.

Заявления с докуметтами направлять по. адресу: , гор. Тосякж, 
проспект имени Лёнина, 36, приемная комиоЬия.

З аявл ен и е  
Ч энь И

ПЕКИН, 26 июня. (ТАСС).. За
меститель премьера Государствен
ного совета и министр иностранных 
дел КНР Чэнь И сказал, что в по
следнее время чанкайшистокая бал
да при поддержке я поощрении со 
стороны американского империа
лизма готовятся к военной авантю
ре в больших масштабах — к втор
жению в приморские райояы ки 
тайского континента, и эго не мо
жет не вызвать у китайского наро
да чувства настороженности. По 
сообщению агентства Синьхуа, 
Чэнь И сделал это заявление на 
состоявшемся вчера в Пекине ми
тинге, посвященном 12-й годовщи
не начала оовободятельной войны 
корейского народа против амери
канской агрессии.

Он предупредил: «Китайский на
род — миролюбивый народ. Если 
США, невзирая ни на что, все же 
навяжут войну китайскому народу 
через чанкайшистскую банду, то 
китайскому народу остаяется толь
ко принять этот вызов и довести де
ло до конца. Американское прави
тельство должно нести всю ответ
ственность за все вытекающие от
сюда серьезные последствия».

Напомнив о провокационных дей
ствиях правящих кругов США, по
кровительствующих чанкайшистам, 
Чэнь И подчеркнул пагубность по
добной политики, Справедливость 
и симпатии народов всего мира на 
стороне китайского народа, сказал 
он, выразив при этом уверенность, 
что борьба китайского народа за 
возвращение Тайваня в конце кон
цов увенчается победой.

Чэнь И резко осудил заявление 
президента США о возможиости 
развязывания превентивной атом
ной войны. Он подчеркнул, что ни- 
ьаким силам не удастся подорвать 
могучий социалистический лагерь 
и остановить борьбу народов за на
циональное. освобождение.

С П О Р Т

На линии огня- 
динамовцы

в  течение четырех дней прохо
дили соревнования динамовцев по 
стрельбе, входящие в программу 
областной летней спартакиады об
щества. В упражнении МВ-5 (ма
локалиберный стандарт 3X 20) луч
ший результат показал Е. Найден, 
выбивший 547 очков. Это по
вторение рекорда областного сове
та «Динамо» и лишь на 15 очков 
ниже нормы мастера спорта. Среди 
женщин в этом упражнении побе
дила Л. Гасникова — 518 очков.

В стрельбе из боевой винтовки 
на 100 метров самым метким ока
зался И. Бахмацкий, выбивший 95 
очков из 100 возможных.

В стрельбе из личного оружия 
первое место занял В. Куликов, 
выбивший 283 очка из 300 воз-

можных. Это новый рекорд област
ного совета «Динамо». В стрельбе 
из малокалиберного пистолета на 
50 метров первенствовал В. Ско- 
роспелов —' 534 очка (на 11 очков 
ниже нормы мастера спорта). Сре
ди женщин одинаковый результат 
(по 237 очков) был у Е. Ткаченко 
и В. Бидаевой. Первое место при
суждено Е. Ткаченко.

Командное первенство в первой 
группе присуждено второму кол
лективу физкультуры (председа
тель тов. Артамонов), а во второй 
группе — пятому коллективу 
физкультуры (председатель тов. 
Рудой).

Больше половины участников 
выполнило нормы I— III разрядов.

О. МИРЕЦКИИ.

Легкоатлеты 
„Буревеетника"—  
чемпионы области

На старте—  
сельские спортсмены

Слово легкоатлетов

От имени 
200 миллионов 

женщин
БЕРЛИН, 26 июня. (ТАСС). 

Секретариат Международной демо
кратической федерация жегацин на
правил президенту США телеграм
му протеста против взрывов ядер- 
ного оружия на большой высоте. 
От имени 200 миллионов женщин 
всех континентов МДФЖ требует 
от правителкстбй США бнять гбяо- 
су народов всего мира и немедлен
но прекратить все испытания ядер- 
ногр оружия.

Закончились соревнования по 
легкой атлетике на первенство об
ластного совета сельского спортив
ного общества «Урожай». В них 
приняли участие физкультурники 
Ьакчарского, Верхне-Кетского, Те- 
гульдетского, Пышкино-Троицкого, 
Парбигского, Шегарского и Криво- 
шеинского районов.

В результате двухдневной борь
бы победителями вышли шегарцы. 
Второе и третье места соответст
венно заняли бакчарцы и тегуль- 
детцы.

Успешно выступил молодой лег
коатлет из Томского сельскохозяй
ственного техникума В. Грибов. Он 
был первым в беге на трудных ди
станциях — 1.500 и 5.000 метров. 
Лишь на долю секунды отстал от 
него ветеран спорта на селе 
П. Стоякин. Хорошие результаты 
показал в метании копья В. Бол- 
балс, в метании диска и в толка
нии ядра— В. Липухин.

Из сильнейших физкультурников 
создана сборная областного совета 
«Урожая», которая выедет в Крас
нодар и примет участие в соревно
ваниях на лично-командное первен
ство Центрального совета сельско
го спортивного общества.

А. СТАЦЕНКО.

Дубль тегульдетских 
волейболистов

в  районах области прошли пред
варительные и зональные встречи 
сельских волейболистов и волейбо
листок. В финал, который состоял
ся в Томске, вышли мужские 
комакды Кожевниковского и Те- 
гульдетского районов, женские — 
Бакчарского и Тегульдетского рай
онов.

Чемпионами областного совета 
«Урожая» по волейболу в обеих 
группах стали тегульдетцы.

В четырех 
футбольных зонах
в 4 зонах идет розыгрыш ' пер

венства области среди сельских 
футболистов. На футбольных полях 
встречаются 18 сборных команд, 
представляющих все районы. Такое 
большое количество участвует 
впервые. ^

в  северной зоне лидируют мол- 
чановцы и колпашевцы. В других 
зонах матчи проходят с перемен
ным успехом, и победители еще не 
определились.

В середине июля к селе Алек
сандровское Туганского района 
всретятся четыре финалиста — 
победители зональных соревнова
ний.

СПОРТИВНЯЯ ХРОНИНЯ
1 июля на Томском ипподроме 

проводятся “коннб-спортивныё со
ревнования команд совхозов обла
сти. Разыгрывается переходящий 
приз областного совета «Урожая».

П(? сообщению Томского гидро
метеорологического бюро, 28 июня 
по Томской области ожидается 
переменная облачность, местами 
кратковременные дожди, грозы, 
ветер переменный, 5 — 10 метров в 
секунду, температура 23 -г  28 гра
дусов тепла.

ПОГОДА

29— 30 июня переменная облач
ность, местами кратковременные 
дожди, грозы, ветер юго-западный, 
5 — 10 метров в секунду, темпера
тура ночью 10— 15, днем 
градусов тепла.

-2 2 — 27

В прошлом году обладателями его 
были конники совхоза «Корнилов-
СКИЙ^, £ ^ \

6 8 июля в Томск ' На спарта
киаду съедутся сельские физкуль
турники. В программе спартакиады 
коллективов физкультуры совхо
зов. состязания по легкой атлетике, 
велоспорту, встречи волейболистов 
и футболистов. Колхозные коллек
тивы физкультуры будут состя
заться в многоборье ГТО, русской 
лапте и велосипедному спорту,

В. САЛНИС,

На стадионе «Труд» в горбде 
Томске оспаривали первенство об
ласти легкоатлеты. В соревновани
ях померились силами сборные 
«Спартака», «Динамо», гарнизон
ного Дома офицеров, «Труда». Две 
команды выставил «Буревестник».

Представители студенческого 
спортивного общества завоевали 
наибольшее количество почетных 
титулов. Так, чемпионами области 
стали; Богдан-Курило — в беге 
на 100 м, (Степанов — в беге на 
10.000 м, Корнев — в спортивной 
ходьбе на 20 км, Ильин— в прыж
ках — тройном и в длину. Горба
тых — в забеге на 200 м с барье
рами, Иванов — в метании диска.

Честь Буревестника» достойно 
отстояли спортсменки. Приходько 
была единственной, которая взяла 
5-метровый рубеж в прыжке. в 
длину (5 м 05 см). Она же разде
лила с одноклубницей Бычковой и 
представительницей «Труда» Сте
пановой первое место в прыжках 
в высоту. Быстрее всех пробежала 
стометровку Евстигнеева, дальше 
своих соперниц толкнула ядро 
Краева, а Сивиринова — метнула 
копье.

На счету легкоатлетов «Буреве
стника» — два новых рекорда об
ласти. Установили их Ильин — в 
прыжках в длину — 7 м  05 см 
(прежний принадлежал Ожерелье- 
ву и равнялся 6 м 91 см), а так
же Горбатых в беге на 200 м с 
барьерами — он улучшил свой же 
результат на 0,6 сек.

Первая команда ' «Буревестни
ка» признана победительницей в 
областных состязаниях легкоатле
тов.

На втором месте — команда 
«Труд-П»^ '

На третье место вышли спарта
ковцы.

И. АЛЕКСЕЕВ.
На снимке: прыгает В, Ильин, 

установивший новый рекорд обла
сти.

Фото Б. Плотникова.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ,

НОВОСИБИРСКИЙ КООПЕРАТИВНЫЙ ТЕХИИКУМ 
объявляет прием учащихся на 1962— 1963.Й учебный год 
на очное и заочное отделения.
НА ОЧНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ по специальностям; товароведение 

промышленных и продовольственных товаров, бухгалтерский 
учет, планирование — принимаются лица с образованием 7, 8 
9 классов средней школы.

НА ЗАОЧНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ по специальностям: товароведе
ние промышленных и продовольственных товаров, товароведе
ние культтоваров, бухгалтерский учет, планирование — при
нимаются лица с образованием 7, 8, 9, 10, 11 классов средней 
школы. ^

Заявления принимаются на очное и заочное отделения ■ по 
31 июля 1962 года.

Вступительные экзамены с 1 по 20 августа 1962 года — по 
русскому языку (письменно), по математике (письменно и устно) 
Техникум обеспечивает учащихся квартирами, постельными 
принадлежностями. Стипендия выдается на общих основаниях.

К заявлению прилагаются документы согласно правилам при
ема в техникумы.

Адрес: г. Новосибирск, Красный проспект, 27, телефоны: 
2-46-82, 2-12-87.

УПРАВЛЕНИЕ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ ТОМСКОГО 
ОБЛИСПОЛКОМА

продолжает набор курсантов в Омскую школу милиции ка 
1962— 1963-й учебный год.

Школа готовит специалистов со средним юридическим обра- 
зомнием для работы в учреждениях милиции.

Срок обучения — два года.
Принимаются лица мужского пола с законченным средним 

образованием, в возрасте до 30 лет, прошедшие службу в Совет
ской Армии.

Курсанты обеспечиваются стипендией в размере 40 рублей в 
месяц, бесплатным питанием, обмундированием и общежитием.

За справками обращаться: г. Томск, проспект имени Кирова, 
18, Телефон 69-3-17 и в местные органы милиции.

Томской мебельной фабрике 
№ 1 требуются: столяры, прессов, 
щики, жестянщики, кочегары, 
электрики, слесари-сантехники, 
подсобные рабочие, рабочие на 
строительство, грузчики, ученики, 
станочники.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина, 215.

2 —2

Томскому политехническому ин
ституту требуются: радиотехники, 
электротехники, коменданты, ма. 
шинистки, столяр, слесари, токари, 
плотники, электромонтеры, сторо. 
жа, жестянщики, дворники, убор
щицы и разнорабочие.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина, 30, отдел кадров, 
с 2 час. дня до 5 час. вечера.

2 — 1

Ликеро-водочному заводу тре
буются; бригадиры, помощники 
мастеров, помощники заведующих 
складами, экспеднторы.проводни. 
ки, слесари, квалифицированный 
электросварщик, работницы в цех.

Обращаться: г. Томск, переулок 
Татарский. 18 (вход с улицы Не
точной). 2 __1

Областной совет спортивного 
общества «Динамо» извещает о 
смерти старейшего работника 
общества

ЦЫГАНКОВА 
Николая Степановича,

последовавшей 26 июня, и вы
ражает соболезнование семье 
покойного.

Вынос тела 29 июня, в 5 ча
сов вечера, из квартиры покой
ного (г. Томок, переулок Кли
нический, 21-а).

Родные с глубоким прискор
бием извещают о смерти 

НАУМОВОЙ 
Анны Ивановны,

последовавшей после продол
жительной и тяжелой болезни.

Проектно-изыскательской конто, 
ре Томского совнархоза на посто
янную работу требуются: чертеж
ники, инженер-сантехник и техник- 
сантехник, инженер.гндрЬлог.

Обращаться; г. Томск, Кузнеч
ный взвоз, 12, телефон 51-06.

Песьянскому лестранхозу За
падно-Сибирской железной дороги 
требуются: водитель мотовоза ши. 
рокой колеи, автокрановщики, ра
бочие на лесозаготовительные ра. 
боты, плотники.

Квартирой обеспечиваются. 
Проезд оплачивается. 
Обращаться: станция Итатка

Западно.Сибирск6й железной' до. 
роги, отдел, кадров. 3 — 1

Томской лесотехнической школе 
требуются на постоянную работу 
комендант общежитий и уборщица.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина, 225. 2 — 2

Автохозяйству № 3 Томского 
облавтотреста требуются: газо.
электросварщики, медник-жестян- 
щик, автоэлектрики, электрик.си. 
ловик, автослесари, молотобойцы.

Обращаться: г. Томск, улица
Бердская, 25, отдел кадров.

Томской гостинице «Коммуналь
ная» требуются на постоянную ра. 
боту: кочегар, горничные и коно- 
возчик.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина, 86, к директору.

rpiH Горлов Василий Дмитриевич, 
проживающий в г. , Томске, улица 
Линейная, 3, возбуждает депо о рас
торжении брака с гр-кой Даннпевич 
Анной Иосифовной, проживающей в 
Тюменской области.

Дело будет рассматриваться в Том
ском городском народном суде.

Гр-ка Мартюкова Валентина Ва
сильевна, проживающая в ■ г. Томске, 
улица Дальне-Ключевская, 22, возбуж
дает дело о расторжении брака с 
гр-ном Мартюковым Владимиром Фи
липповичем. проживающим в о. Пара 
бель Томской области.

Дело будет рассматриваться в Том
ском городском народном суде,

Управлению карьерами на по. 
стоянную работу требуются: тока
ри, бульдозеристы, экскаваторщик, 
электрики, каменщики, газосвар. 
щик.

Обращаться: г. Томск, улица
Нижне-Луго.вая. 37. 4 — 1

На постоянную работу требуют. 
СИ: токари по металлу, слесари^ин- 
струментальщнки, слесари по ре
монту оборудования, автоматчики, 
токари-револьверщики, шлифов, 
щики, электромонтеры, строгаль
щики, охранники (мужчины и жен
щины), , расточники, сапожник, 
швея по ремонту спецодежды.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Кирова, 51 (остановка трам
вая «Предвокзальная»), отдел 
кадров.

Гр-н Вороновский Владимир Фадее- 
внч, проживающий в г. Томске, улица 
Алтайская, 99, возбуждает дело о рас
торжении брака с гр-кой Вороновской 
Галиной Сергеевной, проживающей в 
г, Анжеро-Судженске.

Дело будет рассматриваться в на
родном суде г. Анжеро-Судженска.

, Гр-ка Третьякова Алиса Ивановна 
проживающая в г. Томске, проспект 
имени Фрунзе 222,, возбуждает дело 
о расторжении брака с гр-ном Юди
ным Станиславом Владимировичем, 

в г, Томске, улицагпюживающим 
Пушкина, 54.
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